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Gabriel Casagrande inicia 2025 com títulos
brasileiros unificados: Stock, Nascar e Porsche

Gabriel Casagrande é tricampeão da Stock Car

A temporada 2025 das prin-
cipais categorias do automobi-
lismo brasileiro ainda vai levar
algum tempo para começar, mas
as atenções se voltam para Ga-
briel Casagrande desde já. O
paranaense é o primeiro piloto
da história do esporte a motor
do País a unificar títulos da Sto-
ck Car, da Nascar Brasil e da
Porsche Cup, três dos campe-
onatos mais importantes do
Brasil, em 2024.

Casagrande encerrou a úl-
tima temporada com o título da
Stock Car, obtido no Autódro-
mo de Interlagos, em São Pau-
lo (SP), no último mês de de-
zembro. Foi a terceira con-
quista do paranaense nos úl-
timos quatro anos na catego-

ria. Para buscar o tetracampeo-
nato, o piloto seguirá na equipe
AMattheis Vogel, onde está
desde 2021, ano de seu primeiro
título na categoria.

Antes, porém, no mês de no-
vembro, Gabriel conquistou ou-
tros dois títulos. O primeiro de-
les veio na Porsche Cup, quan-
do venceu, ao lado de Alceu Fel-
dmann Neto, o campeonato das
classes Challenge Sport e Chal-
lenge Rookie do torneio de en-
durance da categoria. As con-
quistas vieram após uma vitória
na última etapa, realizada em In-
terlagos.

A conquista do título na
Nascar Brasil veio apenas um
dia depois, em Curvelo (MG), em
uma corrida em circuito oval. Ao

lado de Alex Seid, Casagrande
fechou a última prova do ano
com a quinta colocação, posi-

ção que rendeu o título Overall
e também do torneio Special
Edition, que contou com duas

etapas na temporada de 2024.
“É motivo de alegria ‘unifi-

car’ os títulos da Stock Car, da
Porsche Cup e da Nascar Bra-
sil. É uma mostra do bom ano
que fizemos nos principais
campeonatos do País. Agrade-
ço ao Alceu, ao Alex, que fo-
ram meus companheiros ao
longo do ano, e a todos que
tornaram possível a conquis-
ta destes campeonatos”, dis-
se Gabriel Casagrande.

Principal compromisso de
Casagrande em 2025, a Stock Car
inicia a temporada no dia 4 de
maio, em local a ser definido. A
Nascar Brasil abre o campeona-
to deste ano nos dias 29 e 30 de
março, também em autódromo a
ser divulgado.
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CBAt confirma Campeonato Brasileiro
 de Provas Similares ao Indoor

Brasil, campeão feminino no último Sul-Americano Indoor

A Confederação Brasileira
de Atletismo (CBAt) confirmou
a realização do Campeonato
Brasileiro de Atletismo de Pro-
vas Similares ao Indoor, para o
dia 1 de fevereiro de 2025, em

Bragança Paulista, São Paulo. A
competição será realizada no Cen-
tro Nacional Loterias Caixa de
Desenvolvimento do Atletismo
(Estrada Municipal Antonio Fran-
co de Lima, s/n - Campo Novo).

Os clubes podem realizar a
pré-inscrição dos seus atletas, a
partir de segunda-feira (6/1) e até
o dia 15 de janeiro, pelo  link: ht-
tps://sge.cbat.org.br/inscrição/
evento.

Os atletas que estiverem com
inscrição vencida ou a vencer até
o dia da competição não conta-
rão no sistema de inscrições. O
clube pode entrar em contato com
sua Federação para a renovação
da inscrição.

No dia 16 de janeiro de 2025, a
CBAt informará a lista de atletas
participantes, respeitando as cotas
para o evento e a ordem do Ranking,
conforme regulamento (publicado
pela Nota Oficial 001/2025).

As provas, com as respecti-
vas cotas de participantes, que

pontuarão como categoria D no
Ranking da World Athletics: 60 m
- 24 atletas; 60 m com barreiras -
24 atletas; saltos em distância,
altura, triplo e com vara - 12 atle-
tas cada; arremesso do peso - 12
atletas; 400 m e 800 m - 24 atletas
cada; 1.500 m - 30 atletas e 3.000
m - 19 atletas.

Embora no Brasil seja verão,
o campeonato se insere no calen-
dário das competições indoor, re-
alizadas durante o inverno no
Hemisfério Norte - a única pista
indoor oficial na América do Sul
fica em Cochabamba, na Bolívia,
onde será realizado o Campeona-
to Sul-Americano, dias 22 e 23 de
fevereiro.

O Campeonato Mundial de
Atletismo Indoor, de 21 a 23 de

março de 2025, será em Nanjing
(China). Os critérios de qualifi-
cação para Nanjing foram pu-
blicados pela World Athletics,
bem como a ferramenta ‘Road
to Nanjing 25’, criada para aju-
dar atletas, mídia e fãs a acom-
panhar o processo. A janela de
qualificação começou em 1º de
setembro de 2024 e vai até 9 de
março de 2025. 

O Atletismo Brasil tem 17
medalhas conquistadas em
Mundiais Indoor (5 de ouro, 6
de prata e 6 de bronze). O últi-
mo campeão foi Darlan Romani,
no arremesso do peso (22.53 m),
no Mundial de Belgrado 2022
(Sérvia). As Loterias Caixa são
a patrocinadora máster do atle-
tismo brasileiro.
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As retiradas da poupan-
ça superaram os depósitos
em R$ 15,44 bilhões, infor-
mou na quarta-feira (8), em
Brasília, o Banco Central
(BC). Os dados constam do
relatório de poupança divul-
gado pelo BC e mostram
que, no ano passado, os bra-
sileiros aplicaram na pou-
pança R$ 4,17 trilhões e sa-
caram R$ 4, 21 trilhões. Esse

é o melhor resultado nos últi-
mos quatro anos.

Em 2023, o resultado, se-
gundo o BC, ficou negativo em
R$ 87,81 trilhões, enquanto, em
2022 e 2021, ficou negativo em
R$ 103,24 e R$ 35,5 trilhões,
respectivamente.

No ano passado, a poupan-
ça registrou um rendimento de
R$ 64,29 trilhões e um saldo de
R$ 1,031 trilhões.    Página 5

Limpeza do Tietê: quantidade
de sedimentos retirada

equivale à distância de SP
 ao Uruguai

Lançado em 2023, o Integra-
Tietê já retirou 2,3 milhões de
metros cúbicos do Tietê e seus
afluentes, o equivalente a 164.285
caminhões cheios. Se esses veí-
culos fossem enfileirados, ocupa-
riam uma distância de 1.642 qui-
lômetros. É maior que o trajeto
entre São Paulo e Porto Alegre,

no Rio Grande do Sul (1.132 km),
ou a distância da capital paulista
até o Uruguai (1.600 km). Em dois
anos, foram investidos R$ 434
milhões no programa.

O trabalho de desassoreamen-
to remove sujeira, sedimentos e
outros materiais do fundo dos
cursos d’água.               Página 2

Reino Unido começa a cobrar
por autorização de viagem

para brasileiros
  Página 6

Financiamento de veículos
 cresce 20,4% em 2024

Moraes diz que
plataformas

continuarão no
Brasil se

respeitarem a lei
Um dia após o magnata

Mark Zuckerberg - dono do gru-
po Meta, que  controla o What-
sApp, o Instagram e o Facebook
- anunciar que vai abolir a che-
cagem de conteúdo e quer tor-
nar mais permissiva a moderação
de postagens dos usuários, o
ministro Alexandre de Moraes,
do Supremo Tribunal Federal
(STF), declarou que a corte “não
vai permitir que as big techs, as
redes sociais, continuem sendo
instrumentalizadas, dolosa ou
culposamente, ou ainda somen-
te visando lucro, instrumentali-
zadas para ampliar discursos de
ódio, nazismo, fascismo, miso-
ginia, homofobia e discursos
antidemocráticos”.

Segundo o ministro, “a nossa
justiça eleitoral e o nosso Supre-
mo Tribunal Federal já demonstra-
ram que aqui é uma terra que tem
lei. As redes sociais não são terras
sem lei. No Brasil só continuarão a
operar se respeitarem a legislação
brasileira, independentemente de
bravatas de dirigentes irresponsá-
veis das big techs.”

Em outubro, a rede social X,
do bilionário Elon Musk, pagou
R$ 28,6 milhões de multa após a
sua plataforma ficar fora do ar
no Brasil por dois meses devi-
do ao descumprimento da or-
dem do próprio Moraes de blo-
quear algumas contas.

O empresário Elon Musk se
aproximou do presidente eleito
dos Estados Unidos Donald
Trump durante a campanha elei-
toral do ano passado. Ao anun-
ciar o relaxamento de controle e
moderação de suas plataformas,
Mark Zuckerberg também sina-
lizou para Trump.

Como registrado pela Agên-
cia Brasil, Zuckerberg informou
que vai “trabalhar com o presi-
dente Trump para pressionar os
governos ao redor do mundo que
estão perseguindo empresas ame-
ricanas e pressionando para cen-
surar mais.” O dono da Meta ain-
da afirmou que países latino-ame-
ricanos têm “tribunais secretos
que podem ordenar que empre-
sas retirem coisas discretamente.”

Na avaliação do ministro
Moraes, que é relator dos inqué-
ritos sobre notícias falsas, milíci-
as digitais e golpe de Estado, o
país tem como desafio “não per-
mitir que esses gigantes conglo-
merados, que são as big techs,
com seus dirigentes irresponsá-
veis, por achar que por terem di-
nheiro podem mandar no mundo,
o desafio de regulamentar, res-
ponsabilizar.” (Agência Brasil)
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A PALAVRA - ”Desperte, acorde, entoe um
cântico!” Juízes 5:12

Um Porsche Cayman amarelo
com valor inicial de R$ 57.300 e
uma BMW preta com preço de
partida de R$ 10.000 são os des-
taques do primeiro leilão que o
Departamento Estadual de Trân-
sito de São Paulo (Detran-SP) re-
aliza a partir de 27 de janeiro, com
veículos recolhidos por infração
nas ruas da capital.

Com um total de 1.149 lotes,
o leilão terá 691 unidades com
condições de circular, entre mo-
tos e veículos de variados mode-
los. Há um Gol com valor estima-
do em R$ 1.700 e Fiat Brava e Fiat
Palio a R$ 1.800, mesmo preço
inicial de um Celta vermelho. O
edital, com a lista completa dos
lotes, foi publicado no Diário Ofi-

cial do Estado.
Ainda são previstas 355 uni-

dades de sucatas aproveitáveis
para desmonte e 103 condenadas
à fundição e reciclagem. As ins-
crições vão até 48 horas antes do
leilão, no site da empresa organi-
zadora, Rico Leilões
(www.ricoleiloes.com.br), mesmo
lugar onde são feitos os lances e
as sessões.

O pregão começa no dia 27
de janeiro, com a venda dos car-
ros ditos conservados, com con-
dições de circular pelas ruas. Eles
serão oferecidos até o dia 29. De
30 a 31, serão comercializadas as
aproveitáveis para desmonte. O
dia 31 contará também com a ven-
da das sucatas destinadas à fun-

dição ou reciclagem. No edital, é
possível ver detalhes dos lotes,
com informações como marca,
modelo, motor, cor, ano de fabri-
cação e lance mínimo definido
por peritos. O lance mínimo é o
valor de partida para as ofertas.
A avaliação estimada de cada
unidade é calculada com base
nos valores praticados pelo mer-
cado e no estado de conserva-
ção de cada unidade.

Os leilões foram suspensos
em 2023 para uma revisão geral
com vistas à sanitização do pro-
cesso. Desde a retomada, com o
arremate de mais de 400 veículos
em Botucatu, no final de julho,
foram anunciados outros nove
leilões.

Além de Botucatu, em agos-
to foram realizados os certames
de Capela do Alto e Cesário Lan-
ge e o de Cerquilho, e, em setem-
bro, os de Bragança Paulista e de
Pederneiras. Em outubro, foi a vez
do leilão de Itapecerica da Serra
e Juquitiba e dos pregões de Gua-
rulhos, de Mogi das Cruzes e de
Bauru. E, em novembro, Suzano,
seguido pelo de Ouroeste, Pal-
meira d’Oeste e Santa Isabel. Em
dezembro, foram 11 pregões: o do

Arujá, o de Taquaritinga, o de Itá-
polis, o de Borborema, o de Ibi-
tinga, o de Bebedouro, o de
Mauá, o de Barretos e Colina, o
de Peruíbe e Registro, o de Ita-
nhaém e o de Nova Odessa.

Visita e pré-lance
Os lotes oferecidos no leilão

podem ser conferidos de perto
entre os dias 20 e 24 de janeiro,
das 9h às 16h. O contato com os
veículos, sucatas e materiais fer-
rosos será apenas visual, sem
manuseio, toque ou qualquer
tipo de teste, durante a visitação
pública. Os veículos estão cus-
todiados no pátio Presidente
Wilson (Avenida Presidente Wil-
son, 6.752, Vila Independência,
tel. 11 2650-5037 e 2272-8867, e-
mail leiloes@detran.sp.gov.br)

Os pré-lances de veículos
começam na quinta-feira (9). Ao
realizar um pré-lance, o participan-
te sugere um preço que se torna-
rá um lance oficial na sessão pú-
blica. Se nenhum outro lance su-
perar o seu em até 30 segundos,
ele se tornará o comprador auto-
maticamente. Não há possibilida-
de de desistência, conforme a Lei
federal nº 14.133/2021.

O pré-lance é recomendado
como medida preventiva para
evitar falhas técnicas e de cone-
xão, da parte do comprador pos-
tulante, durante o pregão. Quem
não o fizer, porém, também pode
participar do leilão de seu inte-
resse, fazendo lance durante a
sessão.

Há regras para o lance. No
caso dos carros conservados, de
acordo com o edital, o valor en-
tre um incremento e outro deve
ser de R$ 100. Já no caso das su-
catas aproveitáveis, o valor é de
R$ 50. E, no das sucatas para re-
ciclagem, medidas por quilo, de
R$ 0,02 por peso do lote.

Mesmo que um pré-lance te-
nha sido feito, o proprietário do
veículo listado para leilão tem o
direito de recuperá-lo até um dia
útil antes do certame, mediante a
quitação dos débitos pendentes,
entre infrações e tarifas de remo-
ção e custódia em pátio, confor-
me a Resolução 623, de 2016, do
Conselho Nacional de Trânsito
(Contran).

Vetos à participação no
leilão

Os leilões de veículos do De-

tran-SP, órgão vinculado à Secre-
taria de Gestão e Governo Digital
(SGGD), do governo paulista, são
abertos a todas as pessoas inte-
ressadas, físicas e jurídicas ins-
critas no Cadastro da Receita
Federal do Brasil, no caso dos
veículos aptos a circular.

Por questões de segurança e
idoneidade, porém, é vedada a
participação de:

servidores do Detran-SP e
parentes de servidores até o se-
gundo grau;

leiloeiro, seus parentes até
segundo grau e membros de sua
equipe de trabalho;

proprietários, sócios e/ou
administradores dos pátios ter-
ceirizados, licitados ou conveni-
ados onde se encontram custo-
diados os veículos, seus paren-
tes até segundo grau e os mem-
bros da equipe de trabalho;

pessoas físicas e jurídicas
impedidas de licitar e contratar
com a administração, sanciona-
das com as penas previstas nos
incisos III e IV do art. 156 da Lei
federal nº 14.133, de 2021 ou, ain-
da, no art. 7º da Lei federal nº
10.520, de 17 de julho de 2002.
(Governo de SP)

Empresa suspeita de sonegar R$ 152 mi
é alvo de operação em São Paulo

O Comitê Interinstitucional de
Recuperação de Ativos no Esta-
do de São Paulo (Cira-SP) defla-
grou na quarta-feira (8) a Opera-
ção Narmer, para combater a so-
negação fiscal por parte de uma
indústria do setor de tabaco, se-
diada em São Paulo, mas com atu-
ação em Pernambuco e Mato Gros-
so do Sul. A suspeita do órgão é
que as fraudes tenham totalizado
R$ 152 milhões. Sob alegação de
sigilo, o Cira-SP não divulgou o
nome da empresa, mas trata-se da
IBC (Indústria Brasileira de Cigar-
ros), fabricante da marca Egipt.

A ação  é consequência de
operação realizada em 31 de maio

de 2022. O nome Narmer é refe-
rência ao nome do primeiro faraó
do Egito unificado (alto e baixo
Egito) e faz referência à principal
marca de cigarro comercializada
pela organização sob investiga-
ção.

A 1ª Vara Especializada em
Crimes Tributários, Organização
Criminosa e Lavagem de Bens e
Valores da Comarca da Capital
expediu 22 mandados de busca e
apreensão.

O Cira-SP é formado pela Se-
cretaria da Fazenda e Planejamen-
to do Estado de São Paulo (Se-
faz-SP), pelo Ministério Público
(com o Grupo de Atuação Espe-

cial de Combate ao Crime Orga-
nizado) e a Procuradoria-Geral do
Estado (PGE). A operação con-
tou ainda com o apoio das polí-
cias Civil e Militar.

“O alvo principal da opera-
ção é uma distribuidora de cigar-
ros responsável atualmente por
uma dívida superior a R$ 152 mi-
lhões com o Estado de São Pau-
lo, fruto de contumaz e sistemá-
tica inadimplência tributária e de
uma sofisticada blindagem patri-
monial por meio de estruturas
societárias nacionais”, informou
o comitê.

As investigações do comitê
apontaram que a sonegação fis-

cal e a “preordenada” inadim-
plência tributária envolviam,
“além da blindagem patrimonial,
operações simuladas de produ-
ção e circulação de cigarros e
importação irregular do produto
efetivamente comercializado”.

O próximo passo será anali-
sar documentos e equipamentos
eletrônicos apreendidos, pois a
perícia poderá fornecer dados
capazes de consolidar a investi-
gação. “O ramo do tabaco é pro-
blemático no país, pois milhões
de reais são sonegados todos os
anos”, disse o promotor de Jus-
tiça Alexandre Castilho. (Agên-
cia Brasil)

Governo intermedia mão de obra para setores
com maior demanda por contratações

Com a chegada de 2025, os
Postos de Atendimento ao Tra-
balhador (PATs) da Secretaria
de Desenvolvimento Econô-
mico (SDE) do Estado de São
Paulo estão prontos para co-
nectar profissionais às opor-
tunidades mais promissoras
do ano. Tecnologia, logística,
finanças e varejo estão entre
os principais setores com mai-
or demanda por contratações
para 2025, segundo levanta-
mento da empresa de recrutamen-
to PageGroup.

Foram consultados negócios
de pequeno, médio e grande por-
te para levantar os 12 setores que
devem liderar as contratações ao
longo do ano; são eles: bancá-
rio, engenharia, agronegócio, fi-
nanças, logística, marketing e di-
gital, recursos humanos, saúde,
seguros, tecnologia, varejo e
vendas.

“O início do ano é sempre um
momento de esperança e renova-
ção. Nos PATs, trabalhamos
para que esse sentimento se
transforme em realidade ofere-
cendo um suporte eficiente e
acessível para quem busca
uma oportunidade no merca-
do de trabalho”, afirma Maria-
na Rodrigues, coordenadora de
operações da SDE.

Além disso, uma pesquisa di-
vulgada pela Robert Half, empre-
sa de recrutamento e seleção,
apontou que conhecimentos em
inteligência artificial, análise de
dados, inglês e tecnologia imer-
siva serão valorizados pelo mer-
cado de trabalho.

“As tendências apontadas
para 2025 reforçam o alinhamen-
to dos PATs com as demandas
do mercado. Estamos preparados
para ajudar os trabalhadores a
identificar e conquistar essas

vagas estratégicas”, complemen-
ta Mariana Rodrigues.

Desempregado há quase seis
meses, Aldo Elias Martins, de
59 anos, conseguiu uma nova
oportunidade por meio do PAT
da Barra Funda, em São Paulo.
Com 29 anos de experiência no
setor de logística, ele partici-
pou de um processo seletivo
para uma empresa de e-com-
merce no final de dezembro e
vai iniciar no novo emprego na
próxima quarta-feira (15).

“Voltar para o mercado foi
uma vitória, e o PAT foi quem
abriu as portas. Estou muito
animado com essa nova opor-
tunidade”, celebra Aldo, que
ficará responsável pela separa-
ção dos produtos de acordo
com o Código de Endereçamen-
to Postal (CEP).

Para se candidatar a uma vaga
de emprego, é necessário levar

RG, CPF e Carteira de Trabalho.
No estado de São Paulo, há mais
de 200 unidades. Os endereços
podem ser consultados em ht-
tps://www.desenvolvimento
economico.sp.gov.br/pats.

Vagas disponíveis nos PATs
Atualmente, os PATs ofere-

cem mais de 10,8 mil vagas de
emprego em todas as regiões do
estado de São Paulo, contem-
plando áreas promissoras e se-
tores que continuam aquecidos
ao longo do ano. As funções
mais demandadas são:

Auxiliar de logística: 1.829
vagas

Alimentador de linha de pro-
dução: 962 vagas

Faxineiro: 755 vagas
Atendente de lojas e merca-

dos: 597 vagas
Servente de obras: 320 vagas

(Governo de SP)

Limpeza do Tietê: quantidade de
sedimentos retirada equivale à

distância de SP ao Uruguai
Lançado em 2023, o Integra-

Tietê já retirou 2,3 milhões de
metros cúbicos do Tietê e seus
afluentes, o equivalente a 164.285
caminhões cheios. Se esses veí-
culos fossem enfileirados, ocu-
pariam uma distância de 1.642
quilômetros. É maior que o traje-
to entre São Paulo e Porto Ale-
gre, no Rio Grande do Sul (1.132
km), ou a distância da capital pau-
lista até o Uruguai (1.600 km). Em
dois anos, foram investidos R$
434 milhões no programa.

O trabalho de desassorea-
mento remove sujeira, sedimen-
tos e outros materiais do fundo
dos cursos d’água. Com isso,
melhoram as condições ambien-
tais dos rios, aumenta a capaci-
dade de absorção das chuvas
ajudando a mitigar os impactos
de enchentes.

Além do desassoreamento, o
IntegraTietê também inclui o mo-
nitoramento do rio, realizado pela
Cetesb. Em 2024, 19 novos pon-
tos de monitoramento foram ins-
talados, que irão auxiliar nas me-
dições e trazer mais transparên-
cia aos dados.

No total, a Companhia conta
no momento com 30 pontos para
acompanhamento do nível de
carga orgânica total. O objetivo
até 2029 é que o rio tenha menos
matéria orgânica e que conse-
quentemente apresente uma co-
loração melhor e sem cheiro.

Sabesp aplicou R$ 1, 6 bi para
eliminar lançamento de esgoto

Outra frente importante do
IntegraTietê é a eliminação do
lançamento de esgoto no curso
d’água. Nos últimos dois anos, a

Sabesp investiu R$ 1,6 bilhão em
obras com esse objetivo. No to-
tal, 247 mil novas ligações foram
feitas por meio do programa. Até
2026, o IntegraTietê prevê a am-
pliação de 1.568.087 novos do-
micílios conectados no Alto Tie-
tê, e 2.218.243 até 2029.

Para 2026, a empresa tem 42
contratos de obras em andamen-
to e planeja instalar 10 novas
ETEs (Estação de Tratamento de
Esgoto). Isso vai permitir com que
mais de 1 milhão de residências
passem a contar com tratamento
de esgoto. Essa medida segue o
objetivo da universalização do
saneamento no estado de São
Paulo e reduz as cargas poluen-
tes no Tietê.

A limpeza do rio também pas-
sa pela conscientização da po-
pulação, já que, de acordo com

dados da SOS Mata Atlântica,
40% da poluição do rio vem de
fontes difusas.

Lixômetro
Para estimular as pessoas a

se preocuparem com o lixo que
descartam de forma incorreta e
que acaba chegando ao Tietê, a
Secretaria de Meio Ambiente, In-
fraestrutura e Logística (Semil), em
parceria com a Empresa Metropo-
litana de Águas e Energia (Emae),
instalou em 2024, nas margens do
rio Pinheiros, um Lixômetro que
mostra o total de lixo superficial
retirado do rio desde 2023 e o valor
gasto com esse serviço. No total,
71 mil toneladas de resíduos foram
retiradas do Pinheiros até 13 de
novembro de 2024, o que repre-
senta um gasto total de quase R$
130 milhões. (Governo de SP)

CÂMARA (São Paulo)
Sobre ‘liberdades’ nas redes sociais : cristãos vereadores(as)

têm obrigação espiritual de falar e escrever sobre profecia bíblica
de um Governo Justo, Perfeito e Eterno [do Cristo] ... sem as men-
tiras deste mundo

.
PREFEITURA (São Paulo)
Sobre ‘liberdades’ nas redes sociais : cristão e prefeito Nunes

tem obrigação espiritual de falar e escrever sobre a profecia bíblica
de um Governo Justo, Perfeito e Eterno [do Cristo] ... sem as men-
tiras deste mundo

.
ASSEMBLEIA (São Paulo)
Sobre ‘liberdades’ nas redes sociais : cristãos deputados(as)

têm obrigação espiritual de falar e escrever sobre a profecia bíblica
de um Governo Justo, Perfeito e Eterno [do Cristo] ... sem as men-
tiras deste mundo

.
GOVERNO (São Paulo)
Sobre ‘liberdades’ nas redes sociais : cristão e governador

Tarcísio têm obrigação espiritual de falar e escrever sobre a profe-
cia bíblica de um Governo Justo, Perfeito e Eterno [do Cristo] ...
sem as mentiras deste mundo

.
CONGRESSO (Brasil)
Sobre ‘liberdades’ nas redes sociais : cristãos senadores(as) e

deputados(as) tem obrigação espiritual de falar e escrever sobre a
profecia bíblica de um Governo Justo, Perfeito e Eterno [do Cristo]
... sem as mentiras deste mundo

.
PRESIDÊNCIA (Brasil)
Sobre ‘liberdades’ nas redes sociais : cristãos [presidente Lula

e vice Alckmin] têm obrigação espiritual de falar e escrever sobre
a profecia bíblica de um Governo Justo, Perfeito e Eterno [do Cris-
to] ... sem as mentiras deste mundo

.
PARTIDOS (Brasil)
Sobre ‘liberdades’ nas redes sociais : cristãos dirigentes de

partidos políticos têm obrigação espiritual de falar e escrever so-
bre a profecia bíblica de um Governo Justo, Perfeito e Eterno [do
Cristo] ... sem as mentiras deste mundo

.
JUSTIÇAS (Brasil)
Sobre ‘liberdades’ nas redes sociais : cristãos [todas as carrei-

ras do Direito] têm obrigação espiritual de falar e escrever sobre a
profecia bíblica de um Governo Justo, Perfeito e Eterno [do Cristo]
... sem as mentiras deste mundo

.
ANO 33
O jornalista Cesar Neto usa Inteligência Espiritual. Na impren-

sa (Brasil) desde 1993, nossa coluna [diária] de política recebeu
“Medalha Anchieta” da Câmara (São Paulo) e “Colar de Honra ao
Mérito” da Assembleia (SP) ... por se tornar referência das Liber-
dades [Concedidas por DEUS] ...



Financiamento de veículos
 cresce 20,4% em 2024
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Logo após a Meta anunci-
ar, na terça-feira (7), mudanças
na sua política de moderação
de conteúdos para se adequar
ao governo do presidente elei-
to dos Estados Unidos (EUA),
Donald Trump, a empresa que
controla o Facebook, o Insta-
gram e o Whatsapp modificou
os critérios utilizados para re-
mover conteúdos com discur-
so de ódio nas plataformas nos
EUA, autorizando insultos e
pedidos de exclusão de grupos
em debates sobre imigrantes,
homossexuais e transgêneros.

O texto atualizado no site da
Meta para língua inglesa dos
EUA cita uma série de compor-
tamentos de usuários que pas-
sarão a ser permitidos, incluin-
do insultos de caráter homofó-
bicos, transfóbicos, xenófobos
ou mesmo misóginos, conside-
rando o contexto de fim de rela-
cionamentos. A misoginia é o
ódio ou aversão às mulheres,
já a xenofobia é o ódio ao es-
trangeiro.

“As pessoas pedem exclu-
são ou usam linguagem insul-
tuosa no contexto de discus-
são de tópicos políticos ou re-
ligiosos, como ao discutir di-
reitos transgêneros, imigração
ou homossexualidade. Final-
mente, às vezes as pessoas
xingam um gênero no contex-
to de um rompimento român-
tico. Nossas políticas são pro-
jetadas para permitir espaço
para esses tipos de discurso”,
afirma a Meta.

A Agência Brasil questio-
nou se as mudanças na política
sobre discurso de ódio nas re-
des sociais serão aplicadas
também no Brasil no futuro,
mas não obteve retorno até o
fechamento desta reportagem.
Na terça (8), o dono da compa-
nhia Mark Zuckerberg disse
que as mudanças começariam
pelos EUA, mas que trabalha-
ria com Trump contra países
que criam regras para o ambi-
ente digital.

A Meta também passou a
permitir associar a homossexu-
alidade ou transsexualidade a
doenças mentais. As mudanças
podem favorecer o discurso do
presidente Donald Trump, fre-
quentemente acusado pelos
adversários de discriminar mu-
lheres, gays e imigrantes em
seus pronunciamentos.

A fundadora da Rede Naci-
onal de Combate à Desinforma-
ção (RNCD), a professora Ana
Regina Rego, avaliou que as
mudanças são “muito preocu-
pantes” e um retrocesso em re-
lação ao combate ao discurso
de ódio nas plataformas. Para a
professora de comunicação da
Universidade Federal do Piauí
(PI), essa violência digital ten-
de a ser transferida para o mun-
do físico.

“Além de ferir direitos, de
não respeitar as diversidades,
há uma convocação para uma
violência simbólica que tem se
transformado, sim, em violên-

Meta autoriza insultos
homofóbicos, misóginos
e xenofóbicos nos EUA

cia física. A Meta vai permitir
que as pessoas se comuni-
quem da maneira como quise-
rem. Pode ter insulto, pode ter
violência. A permissão de ofen-
der mulheres em final de relaci-
onamento não é só misoginia,
é uma violência simbólica com-
plicada no mundo em que a
gente tem, a cada 10 minutos,
o assassinato de uma mulher”,
comentou.

Participação feminina
A nova política da Meta

ainda substituiu o termo “dis-
curso” por “conduta” de ódio,
ou conduta odiosa. Além dis-
so, a gigante da tecnologia
passou a permitir discursos,
nas redes dos EUA, contrári-
os à participação de mulheres
em meios militares, policiais ou
de ensino.

“Nós permitimos conteúdo
que defenda limitações de gê-
nero em empregos militares,
policiais e de ensino. Também
permitimos o mesmo conteúdo
com base na orientação sexu-
al, quando o conteúdo é base-
ado em crenças religiosas”, diz
o texto. Até então, a Meta proi-
bia a publicação de conteúdo
que defendia a exclusão eco-
nômica de grupos por consi-
derar que essas medidas limi-
tam a participação no mercado
de trabalho.

Remoções mantidas
Por outro lado, a Meta sus-

tenta a posição de que remo-
verá, nos Estados Unidos, os
discursos “desumanizantes,
alegações de imoralidade gra-
ve ou criminalidade e calúni-
as”, assim como não permiti-
rão “conduta odiosa no Face-
book, Instagram ou Threads”,
que são as redes controladas
pela big tech.

“Definimos conduta odio-
sa como ataques diretos con-
tra pessoas — em vez de con-
ceitos ou instituições — com
base no que chamamos de ca-
racterísticas protegidas (PCs):
raça, etnia, nacionalidade, de-
ficiência, afiliação religiosa,
casta, orientação sexual, sexo,
identidade de gênero e doen-
ça grave”, afirma a companhia.

Ao comentar as mudan-
ças na plataforma, o diretor
de assuntos globais da
Meta, Joel Kaplan, sustentou
que as regras estavam muito
restritivas e que o objetivo é
se livrar de restrições sobre
imigração, identidade de gê-
nero e gênero.

“Não é certo que as coisas
possam ser ditas na TV ou no
plenário do Congresso, mas
não em nossas plataformas.
Essas mudanças de política
podem levar algumas sema-
nas para serem totalmente im-
plementadas”, justificou Ka-
plan, ex-advogado do Parti-
do Republicado dos EUA que
assumiu a nova função na
companhia na semana passa-
da. (Agência Brasil)

No ano passado, mais de 7,2
milhões de veículos novos e usa-
dos foram vendidos de forma fi-
nanciada, informou na quarta-fei-
ra (8) a B3, a bolsa de valores de
São Paulo. Segundo a B3, isso
representou alta de 20,4% em re-
lação a 2023, com um incremento
de 1,22 milhão de unidades, o que
inclui veículos leves, pesados e
motos.

Considerando-se apenas o
mês de dezembro, foram financi-
ados 614 mil veículos, alta de 7,3%
em relação a dezembro de 2023.
Esse foi o melhor resultado para
o mês desde 2014, quando foram

financiadas 625 mil unidades.
No segmento de autos e co-

merciais leves, o aumento foi de
19% em todo o ano passado. Já
entre veículos pesados, o cresci-
mento nesse período foi de
13,8%, enquanto o de motos apre-
sentou elevação de 25%.

Na relação mensal, os finan-
ciamentos de autos e comerciais
leves apresentaram alta de 5,5%
em dezembro do ano passado em
relação a dezembro de 2023. Nes-
sa mesma comparação, o seg-
mento de veículos pesados apre-
sentou elevação de 12,2% e, o de
motos, de 12,4%.

“Os resultados de 2024 con-
firmam um ano bastante positi-
vo, com acréscimo de 1,2 milhão
de veículos financiados em rela-
ção a 2023. Esta é a melhor marca
desde 2011, quando atingimos 7,7
milhões de unidades”, disse o
gerente de Planejamento e Inteli-
gência de Mercado na B3, Gus-
tavo de Oliveira Ferro, por meio
de nota.

Segundo ele, esse desempe-
nho pode ser explicado pelo aque-
cimento das vendas de veículos
no varejo, pelo bom desempenho
do mercado de trabalho, pelo au-
mento na concessão de crédito e

pelos indicadores de inadimplên-
cia, que estão estáveis.

Na quarta-feira, a Federação
Nacional da Distribuição de Veí-
culos Automotores (Fenabrave)
divulgou que a venda de veícu-
los novos – considerando-se au-
tomóveis e comerciais leves, ôni-
bus e caminhões – teve um de-
sempenho positivo no ano pas-
sado, com o emplacamento de
2.634.514 unidades, aumento de
14,15% em relação a 2023. Para o
presidente da entidade, Arcelio
Alves dos Santos Júnior, o resul-
tado se deve principalmente à ofer-
ta de crédito. (Agência Brasil)

Valores esquecidos somavam
 R$ 8,69 bi em novembro

Até o fim de novembro, os
brasileiros não tinham sacado R$
8,69 bilhões em recursos esque-
cidos no sistema financeiro, se-
gundo informações divulgadas
na quarta-feira (8) pelo Banco
Central (BC). De acordo com  a
atualização mais recente, o Siste-
ma de Valores a Receber (SVR)
devolveu R$ 8,69 bilhões, de um
total de R$ 17,63 bilhões postos
à disposição pelas instituições
financeiras.

Em 16 de outubro, os recur-
sos esquecidos foram transferi-
dos para o Tesouro Nacional e
aguardam a publicação de um
edital com as novas regras para
o saque. Caso o dinheiro não seja
requerido nos próximos 25 anos,
será incorporado definitivamen-
te ao patrimônio da União.

As estatísticas do SVR são
divulgadas com dois meses de
defasagem. Apesar da transferên-
cia ao Tesouro, as estatísticas
continuarão a ser atualizadas,
com a inclusão de dados que es-
tavam defasados. Os dados de
dezembro, segundo mês após o
repasse do dinheiro ao Tesouro,
só serão apresentados em 7 de
fevereiro.

Em relação ao número de be-
neficiários, até o fim de novem-
bro, 27.411.547 correntistas ha-
viam resgatado valores. Apesar
de a marca ultrapassar os 27 mi-
lhões, isso representa apenas
36,15% do total de 75.832.439
correntistas incluídos na lista

desde o início do programa, em
fevereiro de 2022.

Entre os que retiraram valo-
res até o fim de novembro,
25.279.680 são pessoas físicas e
2.131.867 são pessoas jurídicas.
Entre aqueles que ainda não fize-
ram o resgate, 44.546.559 são
pessoas físicas e 3.874.333 são
pessoas jurídicas.

A maior parte das pessoas e
empresas que não fizeram o sa-
que têm direito a pequenas quan-
tias. Os valores a receber de até
R$ 10 concentram 64,88% dos
beneficiários. Os valores entre R$
10,01 e R$ 100 correspondem a
23,68% dos correntistas. As quan-
tias entre R$ 100,01 e R$ 1 mil re-
presentam 9,68% dos clientes. Só
1,75% tem direito a receber mais
de R$ 1 mil.

Depois de ficar fora do ar por
quase um ano, o SVR foi reaber-
to em março de 2023, com novas
fontes de recursos, um novo sis-
tema de agendamento e a possi-
bilidade de resgate de valores de
pessoas falecidas. Em novembro,
foram retirados R$ 238 milhões,
relativos a pedidos realizados
antes da transferência dos valo-
res esquecidos para o Tesouro
Nacional.

O repasse ao Tesouro ocor-
reu para compensar a prorroga-
ção da desoneração da folha de
pagamento até 2027. Os cerca de
R$ 8,7 bilhões comporão os R$
55 bilhões que entrarão no caixa
do governo para custear a exten-

são do benefício, mas a decisão
caberá ao Supremo Tribunal Fe-
deral (STF), que julgará uma ação
que questiona a constitucionali-
dade da devolução ao Tesouro.

Melhorias
Desde setembro, o BC per-

mite que empresas encerradas
consultem valores no SVR. O
resgate, no entanto, não podia
ser feito pelo sistema, com o re-
presentante legal da empresa
encerrada enviando a documen-
tação necessária para a institui-
ção financeira.

Como a empresa com CNPJ
inativo não tem certificado digi-
tal, o acesso não era possível
antes. Isso porque as consultas
ao SVR são feitas exclusivamen-
te por meio da conta Gov.br.

Agora, o representante legal
pode entrar no SVR com a con-
ta pessoal Gov.br (do tipo ouro
ou prata) e assinar um termo de
responsabilidade para consul-
tar os valores. A solução apli-
cada é semelhante ao acesso
para a consulta de valores de
pessoas falecidas.

Fontes de recursos
Em 2023, foram incluídas fon-

tes de recursos esquecidos que
não estavam nos lotes de 2022.
Foram acrescentadas contas de
pagamento pré ou pós-paga en-
cerradas, contas de registro man-
tidas por corretoras e distribui-
doras encerradas e outros recur-

sos disponíveis nas instituições
para devolução.

Além dessas fontes, o SVR
engloba os seguintes valores, já
disponíveis para saques no ano
passado: contas-corrente ou
poupança encerradas; cotas de
capital e rateio de sobras líqui-
das de ex-participantes de co-
operativas de crédito; recursos
não procurados de grupos de
consórcio encerrados; tarifas
cobradas indevidamente; e
parcelas ou despesas de ope-
rações de crédito cobradas in-
devidamente.

Golpes
O Banco Central aconselha o

correntista a ter cuidado com
golpes de estelionatários que
alegam fazer a intermediação para
supostos resgates de valores
esquecidos, mesmo com a inter-
rupção dos saques. O órgão res-
salta que todos os serviços do
Valores a Receber são totalmen-
te gratuitos, que não envia links
nem entra em contato para tratar
sobre valores a receber ou para
confirmar dados pessoais.

O BC também esclarece que
apenas a instituição financeira
que aparece na consulta do Sis-
tema de Valores a Receber pode
contatar o cidadão. O órgão
também pede que nenhum cida-
dão forneça senhas e esclarece
que ninguém está autorizado a
fazer tal tipo de pedido. (Agên-
cia Brasil)

As vendas de veículos no-
vos, considerando-se apenas os
automóveis e comerciais leves
(picapes e furgões), tiveram de-
sempenho positivo em 2024, com
crescimento de 14,02% em rela-
ção a 2023. Ao todo, foram em-
placadas 2.484.740 unidades.

A informação foi divulgada
na quarta-feira (8), em São Paulo,
pela Federação Nacional da Dis-
tribuição de Veículos Automoto-
res (Fenabrave).

Somando-se a venda de ôni-
bus e caminhões com a de comer-
ciais leves, o resultado também foi
positivo, com o emplacamento de
2.634.514 unidades, aumento de
14,15% em relação a 2023.

Quando se considera o em-
placamento de todos os segmen-
tos somados (automóveis, co-

Vendas de automóveis e
comerciais leves crescem
14,02%, diz Fenabrave

merciais leves, caminhões, ôni-
bus, motocicletas, implementos
rodoviários e outros veículos), o
crescimento foi de 15,49% no
período, com a comercialização de
4.744.179 unidades.

Para 2025, a expectativa da
Fenabrave é de crescimento de
7% no total, considerando-se to-
dos os segmentos somados.

Em dezembro, a venda de au-
tomóveis e comerciais leves apre-
sentou expansão de 1,04% em
relação a novembro e de 3,01%
na comparação com dezembro de
2023, totalizando 243.691 unida-
des emplacadas.

No total de todos os segmentos,
houve aumento de 2,11% em relação
a novembro e de 7,11% em relação a
dezembro de 2023, somando 428.415
unidades. (Agência Brasil)

Com 5º melhor resultado de exportações em
2024, PR tem superávit de US$ 3,7 bilhões

O Paraná terminou o ano de
2024 com um saldo comercial in-
ternacional positivo de US$ 3,7
bilhões, obtendo o maior supe-
rávit financeiro da região Sul do
Brasil no mercado mundial. O
valor é o resultado de uma recei-
ta de US$ 23,3 bilhões obtida com
exportações de produtos parana-
enses e da aquisição de US$ 19,6
bilhões em produtos de outros
países. Foi o quinto melhor re-
sultado do País no período e o
segundo melhor da série históri-
ca recente, atrás apenas de 2023.

As informações foram levan-
tadas pelo Instituto Paranaen-
se de Desenvolvimento Econô-
mico e Social (Ipardes) a partir
de dados disponibilizados pelo
Ministério do Desenvolvimen-
to, Indústria, Comércio e Servi-
ços (MDIC) e disponibilizadas
em um relatório .

Nas exportações, os princi-

pais destaques foram a soja em
grão, a carne de frango in natura,
o farelo de soja e o açúcar bruto,
que geraram receitas de US$ 5,3
bilhões, US$ 3,9 bilhões, US$ 1,5
bilhão e US$ 1,3 bilhão, respecti-
vamente. Juntos, esses quatro
produtos responderam por 51%
do total das vendas paranaenses
para o Exterior em 2024. No com-
plexo alimentar, o Paraná também
vendeu US$ 404 milhões em car-
ne suína in natura, US$ 326 mi-
lhões em café e US$ 124 milhões
de carne bovina in natura.

O Paraná ainda exportou em
grande escala automóveis, com
aumento de 22,3% em relação
a 2023, chegando a US$ 666 mi-
lhões, madeira compensada ou
contraplacada, com 20,7%, e
cereais.

O maior mercado consumidor
dos produtos estaduais foi no-
vamente a China, que represen-

tou US$ 5,8 bilhões em receitas
para as empresas instaladas no
Estado no último ano. Depois,
aparecem os Estados Unidos,
com US$ 1,6 bilhão, seguidos
pela vizinha Argentina (US$ 1,2
bilhão) e o México (US$ 1 bilhão).
Paraguai, Chile, Emirados Árabes
Unidos, Peru, Holanda e Irã com-
pletam o top 10.

No sentido oposto, os adu-
bos e fertilizantes representaram
a maior fatia das importações, com
US$ 2,2 bilhões, influenciada di-
retamente pela grande e crescen-
te demanda do setor agropecuá-
rio paranaense. O agronegócio,
ao lado da indústria, também foi
o responsável por grande parte
dos outros produtos mais impor-
tados, como os óleos e combus-
tíveis (US$ 1,6 bilhão), os pro-
dutos químicos orgânicos (US$
1,2 bilhão) e as autopeças (US$
1,2 bilhão).

Os maiores fornecedores de
mercadorias ao Paraná foram a
China, com vendas de US$ 4,6
bilhões, a Rússia (US$ 2,1 bi-
lhões), os Estados Unidos (US$
1,5 bilhão) e a Argentina (US$ 1,4
bilhão), demonstrando um equi-
líbrio na balança comercial.

Segundo o presidente do
Ipardes, Jorge Callado, ao expor-
tar mais do que importa, o Esta-
do contribui para a geração de
mais reservas cambiais em moe-
da estrangeira, ajudando o Brasil
a manter uma economia estável
frente ao mercado internacional.

“Nos últimos meses, o Ban-
co Central realizou várias opera-
ções de venda de dólares, objeti-
vando controlar a desvalorização
do real, e o Paraná, com seus sal-
dos comerciais positivos, contri-
bui para que o País tenha reser-
vas cambiais suficientes para es-
sas ações”, avalia. (AENPR)

Produção da indústria brasileira
recua 0,6% em novembro

A produção da indústria bra-
sileira recuou 0,6% na passagem
de outubro para novembro. Foi o
segundo mês consecutivo de
queda. Em outubro o setor já ti-
nha caído 0,2%. No entanto, no
conjunto dos 11 meses de 2024,
a indústria acumula alta de 3,2%
e, em 12 meses, expansão de 3%.

Os dados fazem parte da Pes-
quisa Industrial Mensal, divulga-
da na quarta-feira (8) pelo Insti-
tuto Brasileiro de Geografia e Es-
tatística (IBGE). Com o resulta-
do, a indústria brasileira se posi-
ciona 1,8% do patamar pré-pan-
demia (fevereiro de 2020) e 15,1%
abaixo do ponto mais alto já re-
gistrado, em maio de 2011.

De acordo com o gerente da
pesquisa, André Macedo, as per-
das na indústria em outubro e no-
vembro (acumulado de 0,8%) são,
de certa forma, impacto de ques-
tões como desvalorização do real
ante o dólar e aumento da taxa bá-
sica de juros da economia, a Selic.

“Não imagino que o aumento
de juros já tenha um efeito dire-
to, porque começou em setem-
bro, mas claro que isso gera im-
pacto na expectativa de consu-
midores e empresários”, avalia.

Outro fator que pode ter influ-
enciado o recuo industrial é o au-
mento no preço dos alimentos, que
tem o efeito de comprometer mais o
orçamento das famílias e diminuir a

busca por bens de consumo.
“Isso traz algum tipo de refle-

xo sobre a renda disponível das
famílias, pode ter impacto sobre
as decisões de consumo”, diz.

Na comparação com novem-
bro de 2023, foi registrada alta de
1,7% na produção industrial - sex-
ta expansão consecutiva nesse
tipo de comparação interanual.

Analisando o desempenho de
outubro para novembro de 2024,
o IBGE aponta que 19 dos 25 ra-
mos industriais ficaram no campo
negativo. “É um sinal amarelo im-
portante”, adverte Macedo.

As atividades de maior influ-
ência negativa foram veículos
automotores, reboques e carro-

cerias (-11,5%), e coque (deriva-
do do carvão), produtos deriva-
dos do petróleo e biocombustí-
veis (-3,5%).

Macedo ressalta que a que-
da de dois dígitos na produção
de veículos ainda mantém saldo
positivo em relação ao fim de
2023.

“Isso não tira o comporta-
mento que a atividade teve ao
longo do ano. O patamar está
14,2% acima de 2023”.

O resultado entre meses se-
guidos, anunciado nesta quarta-
feira (-0,6%), é o menor para um
mês de novembro desde 2019,
quando houve recuo de 2,3%.
(Agência Brasil)
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Assembléia Geral Ordinária
Ficam convocados os acionistas da Companhia para 
se reunirem em Assembleia Geral Ordinária, no dia 
20 de Janeiro de 2025, às 10:00 hs, em 1ª convo-
cação e às 11:00 hs em 2ª convocação, com qualquer 
número de presentes, na sede social, Avenida Briga-
deiro Faria Lima, 2013, Conjunto 4A, São Paulo- SP, 
com a seguinte Ordem do Dia: a) Discussão e vota-
ção das Demonstrações Financeiras dos exercícios 
findos em 2022 e 2023; b) Eleição de Diretoria com 
mandato até a Assembléia Geral Ordinária de 2026; 
c) Outros assuntos de interesse social. 

São Paulo, 06 de Janeiro de 2025. A Diretoria

Lula: “Democracia venceu
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“Hoje é dia de dizermos em
alto e bom som: ainda estamos
aqui. Estamos aqui para dizer que
estamos vivos e que a democra-
cia está viva, ao contrário do que
planejavam os golpistas de 8 de
janeiro de 2023”. Com essas pa-
lavras, o presidente Luiz Inácio
Lula da Silva iniciou seu discur-
so em ato no Palácio do Planalto,
na quarta-feira (8), para marcar os
dois anos da tentativa frustrada
de golpe de Estado em 2023.

A frase inicial faz uma refe-
rência ao filme “Ainda estou
aqui”, dirigido por Walter Salles
e estrelado por Fernanda Torres
- ganhadora do Globo de Ouro  -

sobre a trajetória de Eunice Pai-
va durante a ditadura militar, após
ter o marido, Rubens Paiva, pre-
so e assassinado pelo regime. A
cerimônia no Planalto contou
com a presença de ministros, par-
lamentares, governadores e re-
presentantes dos Três Poderes,
além dos comandantes das For-
ças Armadas, a quem o presiden-
te fez questão de agradecer pela
participação.

“Estamos aqui para lembrar
que, se estamos aqui, é porque a
democracia venceu. Caso contrá-
rio, muitos de nós talvez estivés-
semos presos, exilados ou mor-
tos, como aconteceu no passa-

do. E não permitiremos que acon-
teça outra vez”, prosseguiu Lula.

Em uma cerimônia anterior, o
presidente recebeu de volta 21
obras de arte e peças do acervo
cultural do Palácio do Planalto,
que haviam sido vandalizadas
pelos invasores no dia 8 de janei-
ro de 2023, entre elas, um relógio
suíço do século 18 que pertenceu
a Dom João VI e a icônica pintura
As Mulatas, de Di Cavalcanti.

Após a cerimônia no Salão
Nobre do Planalto, Lula e as au-
toridades desceram a rampa do
palácio para um ato na Praça dos
Três Poderes, batizado de Abra-
ço da Democracia, com a presen-

ça de populares e movimentos
sociais.

 Ainda em seu discurso em
defesa da democracia, Lula falou
que esse regime é uma obra em
construção, e precisa ser uma re-
alidade para todas as pessoas,
além do discurso.

“Democracia para poucos
não é democracia plena. Por isso,
a democracia será sempre uma
obra em construção. A democra-
cia será plena quando todas e
todos os brasileiros, sem exce-
ção, tiverem acesso à alimenta-
ção de qualidade, saúde, educa-
ção, segurança, cultura e lazer”,
observou.

Lula seguiu destacando a ne-
cessidade de construir um país
mais justo, especialmente para as
minorias sociais oprimidas do país.

“A democracia será plena
quando todos e todas sejam, de
fato, iguais perante à lei, e a pele
negra não seja mais alvo da tru-
culência dos agentes do Estado.
Quando os povos indígenas ti-
verem direito às suas terras, suas
culturas e suas crenças. Quando
as mulheres conquistarem igual-
dade de direitos, e o direito de
estar onde quiser estar, sem se-
rem julgadas, agredidas ou as-
sassinadas”, afirmou.

Sobre a tentativa de golpe de

Estado e as investigações que
apontam uma trama para assassi-
ná-lo, assassinar o vice-presidente
Geraldo Alckmin e o ministro do
Supremo Tribunal Federal (STF)
Alexandre de Moraes, o presiden-
te Lula voltou a cobrar punição e
pregar direito de defesa.

“Os responsáveis pelo 8 de
janeiro estão sendo investigados
e punidos. Ninguém foi ou será
preso injustamente. Todos paga-
rão pelos crimes que cometeram,
inclusive os que planejaram os
assassinatos do presidente, do
vice-presidente da República e do
presidente do Tribunal Superior
Eleitoral”. (Agência Brasil)

Resolução do Conanda garante
direitos a menores vítimas de violência

Após decisão judicial, gover-
no federal publicou, na quarta-
feira (8), uma resolução do Con-
selho Nacional dos Direitos da
Criança e do Adolescente (Co-
nanda) sobre o atendimento a
vítimas de violência sexual.

A Resolução n° 258, de de-
zembro de 2024, estabelece um
protocolo específico em caso de
gravidez de criança e adolescen-
te resultante de violência sexual.
A norma estabelece a garantia de
acesso rápido e seguro ao servi-

ço de saúde para a realização da
interrupção legal da gestação, em
caso de violência, de forma hu-
manizada e respeitosa.

O atendimento deve seguir o
princípio da celeridade, da não-
revitimização e do respeito a au-
tonomia e escuta da criança e do
adolescente.

A norma também define dire-
trizes para a prevenção da vio-
lência sexual na infância, inclusi-
ve com o direito à educação se-
xual, e indica os deveres do Esta-

do nestes casos.
Em dezembro, a resolução foi

aprovada pela maioria dos con-
selheiros do Conanda, mas os
representantes do governo fede-
ral contrários à resolução pedi-
ram vista do processo. O pedido
de vista não foi acatado e a reso-
lução foi aprovada.

Em seguida, a senadora e ex-
ministra do governo de Jair Bol-
sonaro Damares Alves (Republi-
canos-DF) acionou a Justiça pe-
dindo a suspensão da resolução,

alegando que o pedido de vista
do representante da Casa Civil
havia sido desrespeitado.

Em primeira instância, a sena-
dora conseguiu uma liminar, que
foi derrubada nesta terça-feira (7)
pelo Desembargado Ney Bello.
Com isso, a publicação da reso-
lução foi autorizada.

O magistrado considerou que
o Conselho agiu dentro de suas
atribuições, “estabelecendo os
pressupostos necessários à cor-
reta interrupção da gravidez

quando fruto de abominável vio-
lência”.

O desembargador disse ain-
da que “uma sociedade em que
suas instituições privilegiam o
embate ideológico e suas verda-
des pré-concebidas, sobre a sa-
nidade, a liberdade e proteção de
menores vítimas de violência está
fadada ao fracasso enquanto
aventura da modernidade racio-
nal”.

O Gabinete de Assessoria
Jurídica às Organizações Popu-

lares, representando as entida-
des da sociedade civil do Conan-
da, alegou que a decisão cumpriu
a previsão do regimento do Co-
nanda e foi tomada por meio de-
mocrático.

A entidade alertou ainda que
o impedimento da publicação da
resolução impede a proteção de
milhares de meninas, vítimas de
violência sexual, que sofrem no-
vas violências ao buscar amparo
do Estado para proteger seus di-
reitos. (Agência Brasil)

Autoridades pedem responsabilização
por tentativa de golpe

O Palácio do Planalto foi pal-
co, na quarta-feira (8), de um ato
político sobre os dois anos da
invasão e destruição dos prédi-
os na Praça dos Três Poderes, em
uma tentativa de golpe de Esta-
do para depor o atual governo
do presidente Luiz Inácio Lula da
Silva, que derrotou o ex-presiden-
te Jair Bolsonaro nas urnas, em
2022. Acompanhado por autori-
dades, entre magistrados de tri-
bunais superiores, parlamentares
e ministros, o evento contou com
discursos dos representantes
dos Poderes presentes, que rea-
firmaram a necessidade de que o
episódio de ataque à democracia
assegure a responsabilização de
seus mentores e executores.

“Não podemos ser tolerantes
com os intolerantes. Não pode-
mos homenagear o fascismo, o
ódio político. Precisamos apren-

der com a história. Aqueles que
querem romper com a democra-
cia não podem ter de nossa parte
a leniência”, afirmou a deputada
federal Maria do Rosário (PT-RS),
segunda-secretária da Câmara
dos Deputados. Ela representou
o presidente da Casa, Arthur Lira
(PP-AL), que não compareceu ao
ato. Em alguns momentos duran-
te a cerimônia, os presentes gri-
taram em coro a frase “sem anis-
tia”, em alusão aos processos
judiciais e investigação em cur-
so contra os envolvidos nos atos
golpistas.

Pelo Senado Federal, o vice-
presidente Veneziano Vital do
Rêgo (MDB-PB) foi o represen-
tante no lugar do presidente Ro-
drigo Pacheco (PSD-MG). Para
ele, o ato não significa partidari-
zação, mas a necessidade de pre-
servar a memória de uma agres-

são à democracia. Na presença
dos comandantes das Forças
Armadas (Exército, Força Aérea
e Marinha), Veneziano falou so-
bre destacar aquelas autoridades
que permaneceram fiéis à demo-
cracia, separando-as de quem
tentou quebrar as regras consti-
tucionais.

“Entre membros das Forças
houve aqueles que não se pre-
dispuseram a subjugar-se à infâ-
mia dos que tentavam e trama-
vam contra as vidas, como a do
presidente Lula, do vice-presi-
dente Alckmin, do ministro Ale-
xandre de Moraes. É necessário
que façamos justiça porque não
podemos tratar igualmente os
que são desiguais”, afirmou.

Já o presidente Lula fez ques-
tão, antes iniciar o seu discurso,
de destacar a presença dos co-
mandantes militares. “Eu quero

agradecer ao José Múcio [minis-
tro da Defesa], que trouxe os três
comandantes das Forças Arma-
das, para mostrar a esse país que
é possível a gente construir as
Forças Armadas com o propósi-
to de defender a soberania naci-
onal”, disse.

O vice-presidente do Supre-
mo Tribunal Federal (STF), minis-
tro Edson Fachin, foi quem dis-
cursou no lugar do ministro Luís
Roberto Barroso, que está em vi-
agem. “Relembrar essa data, com
a gravidade que o episódio me-
rece, constitui um esforço para
virarmos a página, mas sem ar-
rancá-la da história. A maturida-
de institucional exige a respon-
sabilização por desvios dessa
natureza. Ao mesmo tempo, po-
rém, estamos aqui para reiterar
nossos valores democráticos,
nossa crença no pluralismo e no

sentimento de fraternidade. Há
lugar para todos que queiram
participar sob os valores da Cons-
tituição”, afirmou Fachin lendo
um discurso do próprio ministro
Barroso.

Redes sociais
O ministro prosseguiu o dis-

curso do presidente do STF, en-
fatizando as iniciativas para des-
regulamentar a profusão de notí-
cias falsas nas redes sociais. Foi
uma menção indireta ao anúncio
da empresa Meta, que controla Ins-
tagram, WhatsApp e Facebook,
que afrouxará regras sobre conteú-
dos de ódio nas plataformas.

“Não devemos ter ilusões. No
Brasil e no mundo, está sendo
insuflada a narrativa falsa de que
enfrentar o extremismo e o gol-
pismo, dentro do Estado de di-
reito, constituiriam autoritarismo.

É o disfarce dos que não desisti-
ram das aventuras antidemocrá-
ticas, com violação das regras do
jogo e supressão dos direitos
humanos. A mentira continua a
ser utilizada como instrumento
político naturalizado”.

Em seu discurso, Lula falou
que a democracia venceu que,
agora, é preciso que as pessoas
que provocaram a tentativa de
quebra democrática e de crimes
graves sejam processadas e pu-
nidas. “Os responsáveis pelo 8
de janeiro estão sendo investi-
gados e punidos. Ninguém foi ou
será preso injustamente. Todos
pagarão pelos crimes que come-
teram, inclusive os que planeja-
ram os assassinatos do presiden-
te, do vice-presidente da Repú-
blica e do presidente do Tribunal
Superior Eleitoral”, afirmou.
(Agência Brasil)

A Fundação Oswaldo Cruz
(Fiocruz) denuncia que agen-
tes da Polícia Civil do Rio de
Janeiro entraram descaracte-
rizados e sem autorização
dentro do campus, durante
operação na manhã da quar-
ta-feira (8). As principais es-
truturas da Fiocruz ficam den-
tro do Campus Manguinhos-
Maré, ao lado das duas comu-
nidades na zona norte da ca-
pital.

Durante a movimentação,
um supervisor da empresa que
presta serviços de vigilância
para a fundação foi detido pe-
los policiais, sob a acusação
de dar cobertura a criminosos
em fuga. Já a Fiocruz diz que
ele estava apenas ajudando a
desocupar e interditar algu-
mas áreas para garantir a se-
gurança dos funcionários e
alunos.

Além disso, uma funcioná-
ria foi ferida por estilhaços e
precisou receber atendimento
médico, após uma bala perfu-
rar o vidro de uma das pare-

Policiais entram sem
autorização em

campus da Fiocruz
durante operação

des do Instituto de Tecnolo-
gia em Imunobiológicos, onde
são fabricadas as vacinas da
Fiocruz e outros medicamen-
tos.

Em comunicado, a funda-
ção afirmou que a ação da Po-
lícia Civil foi feita “de forma
arbitrária, sem autorização ou
comunicação à instituição, co-
locando trabalhadores e alu-
nos da Fiocruz em risco.”

Em nota, a Polícia Civil in-
formou que realiza nesta quar-
ta-feira mais uma ação da
“Operação Torniquete”, no
Complexo de Manguinhos. O
objetivo é combater o roubo e
a receptação de cargas, que
financiam as atividades das
facções criminosas.

Até as 12 horas, apenas o
vigilante da Fiocruz tinha sido
preso, acusado de auxiliar na
fuga de criminosos. Além dis-
so, agentes apreenderam ar-
mas e drogas encontradas na
comunidade, mas a nota não
quantifica as apreensões.
(Agência Brasil)

Fluxo cambial tem maior saída
mensal em dezembro desde 1982
As turbulências no mercado

financeiro no fim do ano passa-
do fizeram o Brasil registrar, em
dezembro, a maior saída men-
sal de dólares da história. No
mês passado, o fluxo cambial
ficou negativo em US$ 26,41
bilhões, resultado da saída de
R$ 28,861 bilhões via conta fi-
nanceira e da entrada de US$
2,45 bilhões via conta comerci-
al, divulgou na quarta-feira (8) o
Banco Central (BC).

A série histórica do BC tem
início em 1982. Até agora, a mai-
or saída líquida mensal de dóla-
res da história tinha sido regis-
trada em setembro de 1998, no
início da crise da Rússia, quan-

do US$ 18,919 bilhões haviam
deixado o país.

Em relação ao saldo de 2024,
o fluxo cambial fechou o ano com
saldo negativo de US$ 18,014 bi-
lhões. Essa foi a terceira maior
saída líquida desde 1982, só per-
dendo para 2019, quando US$
44,768 bilhões haviam deixado o
país, e para 2020, primeiro ano
da pandemia de covid-19, quan-
do o fluxo tinha ficado negativo
em US$ 27,923 bilhões.

Em todo o ano passado, US$
87,214 bilhões saíram do país via
conta financeira. Na conta co-
mercial, entraram US$ 69,2 bi-
lhões. Tanto os montantes de
entrada quanto os de saída fo-

ram recordes na série histórica
com início em 1982. Tradicional-
mente, o fluxo comercial registra
dados positivos por causa do
superávit da balança comercial.

Na semana passada, de 30 de
dezembro a 3 de janeiro, o fluxo
cambial registrou saldo negati-
vo de US$ 5,602 bilhões, resul-
tado da saída de US$ 6,353 bi-
lhões via conta financeira e da
entrada de US$ 752 milhões via
conta comercial.

Prévia
As relações monetárias e fi-

nanceiras entre residentes e não
residentes são medidas pelo ba-
lanço de pagamentos, divulga-

do no fim de cada mês pelo Ban-
co Central. O fluxo cambial, no
entanto, funciona como uma pré-
via dos números, ao contabili-
zar adiantamentos de contratos
de câmbio e pagamentos anteci-
pados.

O fluxo cambial é composto
de duas partes: o fluxo comerci-
al, que mede o fechamento de
câmbio para exportações e im-
portações, e o fluxo financeiro,
que mede investimentos em em-
presas, empréstimos e transa-
ções no mercado financeiro. Os
dados do Banco Central mos-
tram que, no ano passado, a fuga
de dólares ocorreu no canal fi-
nanceiro. (Agência Brasil)

Famílias ficam desabrigadas em
Peruíbe (SP) após temporal

Um forte temporal que atin-
giu a cidade de Peruíbe, no litoral
sul paulista, inundou ruas e dei-
xou famílias desabrigadas na
quarta-feira (8). Por causa disso,
equipes da Defesa Civil do esta-
do de São Paulo se deslocaram
para a cidade para apoiar na es-
truturação de um abrigo, que re-
ceberá a população de Peruíbe e

de Itariri. Até este momento, não
há informações sobre feridos.

O número total de famílias
desalojadas não foi informado,
mas segundo a Defesa Civil esta-
dual, a quantidade de pessoas está
aumentando significativamente,
devido à elevação das marés, que
devem continuar subindo.

Só na manhã de quarta-feira,

em um período de três horas,
choveu em torno de 115 milíme-
tros na cidade. A média histórica
para todo o mês de janeiro em
Peruíbe costuma ficar em torno
de 236 milímetros.

Além de diversas ruas alaga-
das no bairro Caraguava, também
foi registrada uma erosão na Rua
Tenente José Ignácio Monte Oli-

va, no bairro Residencial Park
D´Avielle.

Alerta do Instituto Nacional
de Meteorologia (Inmet) já havia
previsto perigo potencial para acu-
mulado de chuvas no litoral sul
paulista e região metropolitana de
São Paulo entre às 9h da manhã de
quarta-feira até às 08h desta quin-
ta-feira (9). (Agência Brasil)
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FORTE SECURITIZADORA S.A.
CNPJ/ME nº 12.979.898/0001-70 - NIRE 35.300.512.944

EDITAL DE PRIMEIRA CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA ESPECIAL DE TITULARES  
DOS CERTIFICADOS DE RECEBÍVEIS IMOBILIÁRIOS DAS 205ª SÉRIES DA 1ª EMISSÃO  

DA FORTE SECURITIZADORA S.A.
A FORTE SECURITIZADORA S.A., companhia securitizadora, com sede na Rua Fidêncio Ramos, 213, cj. 41, Vila Olímpia, CEP 04.551-010, 
na Cidade e Estado de São Paulo, inscrita no CNPJ/ME nº 12.979.898/0001-70 (“Securitizadora” ou “Emissora”), observado o Termo de 
Securitização de Créditos Imobiliários das 205ª Séries da 1ª Emissão de Certificados de Recebíveis Imobiliários da Emissora (”Termo de 
Securitização”, “Emissão” e “CRI”, respectivamente), CONVOCA os titulares dos CRI (“Titulares de CRI”) para participarem da assembleia 
Especial (“assembleia”) a ser realizada, em 1ª (primeira) convocação, em 29 de janeiro de 2025, às 15h00, de modo exclusivamente 
digital, por meio de videoconferência via plataforma eletrônica Microsoft Teams, administrada pela Emissora, nos termos da Resolução da 
Comissão de Valores Mobiliários (“CVM”) nº 60, de 23 de dezembro de 2021 (“Resolução CVM 60”) e Resolução da CVM 81, de 29 de abril 
de 2022, cujo acesso deve ser feito por meio de link, a ser encaminhado aos Titulares de CRI Credenciados (conforme definido abaixo), sem 
prejuízo da possibilidade de preenchimento e envio de instrução de voto a distância previamente à realização do conclave, para deliberar 
sobre os assuntos que compõem a seguinte Ordem do Dia: (i) a aprovação, ou não, das demonstrações financeiras do Patrimônio Separado 
referentes ao exercício encerrado em 30 de setembro de 2024 (“Demonstrações Financeiras”), emitidas e apresentadas pela Emissora e 
disponibilizadas em seu website (www.fortesec.com.br) Sem ressalva e sem ênfase, acompanhadas do relatório da Grant Thornton 
Auditores Independentes Ltda., na qualidade de auditor independente, elaboradas conforme Resolução CVM 60, Lei nº 6.404, de 15 de 
dezembro de 1976, conforme alterada, e demais normas contábeis, legais e regulatórias aplicáveis. Informações Gerais: Quaisquer 
documentos e/ou informações relevantes relacionados à Ordem do Dia e que venham a ser obtidos pela Emissora serão oportunamente 
disponibilizados nas páginas da rede mundial de computadores da Emissora https://fortesec.com.br/relacao-investidor/) aos Titulares de 
CRI, para suporte às discussões e deliberações acima descritas. Ademais, a Securitizadora se coloca à disposição dos Titulares de CRI para 
prestar outros esclarecimentos que porventura se façam necessários, os quais poderão ser solicitados por meio de envio de comunicação 
ao endereço eletrônico gestao@fortesec.com.br. A assembleia instalar-se-á, (i) em 1ª (primeira) convocação, com a presença de Titulares 
de CRI que representem, no mínimo, 50% (cinquenta por cento) mais um dos CRI em Circulação, e (ii) em 2ª (segunda) convocação, com 
a presença de qualquer número de Titulares de CRI, excluídos os Titulares de CRI que eventualmente não possuírem direito de voto conforme 
previsto no Termo de Securitização. Documentos de Representação: A assembleia será realizada por meio da plataforma eletrônica 
Microsoft Teams para aqueles Titulares de CRI que enviarem para a Emissora, no endereço eletrônico gestao@fortesec.com.br, com cópia 
para o Agente Fiduciário, no endereço eletrônico agentefiduciario@vortx.com.br em 2 (dois) dias antes da data de realização da 
Assembleia, os seguintes documentos: a) quando pessoa física, cópia digitalizada de documento de identidade válido com foto do Titular de 
CRI; b) quando pessoa jurídica, (i) último estatuto social ou contrato social consolidado, devidamente registrado na junta comercial 
competente; (ii) documentos societários que comprovem a representação legal do Titular de CRI; e (iii) documento de identidade válido com 
foto do representante legal; c) quando fundo de investimento, (i) último regulamento consolidado do fundo; (ii) estatuto ou contrato social 
do seu administrador ou gestor, conforme o caso, observada a política de voto do fundo e documentos societários que comprovem os 
poderes de representação em Assembleia Especial de Titulares de CRI; e (iii) documento de identidade válido com foto do representante 
legal; e d) caso qualquer dos Titulares de CRI indicados nos itens (a) a (c) acima venha a ser representado por procurador, além dos 
respectivos documentos indicados acima, deverá encaminhar procuração com poderes específicos para sua representação na Assembleia. 
Participação na Assembleia: A participação e votação dos Titulares de CRI se dará por meio da plataforma eletrônica Microsoft Teams, 
devendo ser observados os procedimentos descritos abaixo. Para participar via plataforma eletrônica, os Titulares de CRI interessados 
devem entrar em contato com a Emissora no e-mail gestao@fortesec.com.br, com cópia para ao Agente Fiduciário, no e-mail: 
agentefiduciario@vortx.com.br para: (i) enviar os documentos de representação necessários (especificando o nome da pessoa natural que 
estará presente pela plataforma eletrônica), em formato PDF; e (ii) receber as credenciais de acesso e instruções para sua identificação 
durante o uso da plataforma. O acesso via plataforma eletrônica estará restrito aos Titulares de CRI que se credenciarem, nos termos aqui 
descritos (“Titulares de CRI Credenciados”), observado que as credenciais de acesso à Assembleia serão enviadas aos Titulares de 
CRI Credenciados somente após o recebimento, pela Emissora e pelo Agente Fiduciário, dos respectivos documentos de 
representação aplicáveis. Por questões operacionais, recomenda-se que os Titulares de CRI Credenciados enviem e-mail e documentos, 
conforme instruções acima, com a antecedência mínima de 48 (quarenta e oito) horas da realização da Assembleia, ressalvado que, caso 
não seja possível o envio neste prazo, poderão participar da Assembleia os Titulares de CRI que o fizerem até o horário estipulado para a 
abertura dos trabalhos. Os convites individuais para admissão e participação na Assembleia serão remetidos aos endereços de e-mail que 
enviarem a solicitação de participação e os documentos na forma referida no parágrafo acima (sendo remetido apenas um convite individual 
por Titular de CRI). Somente serão admitidos, pelos convites individuais, os Titulares de CRI Credenciados e seus representantes ou 
procuradores (nos termos da Lei das Sociedades por Ações). Caso, após o contato com a Emissora e o Agente Fiduciário nos moldes acima 
mencionados, determinado Titular de CRI não receba o convite individual para participação na Assembleia com até 24 (vinte e quatro) horas 
de antecedência em relação ao horário de início da Assembleia, deverá entrar em contato com a Emissora pelo e-mail gestao@fortesec.
com.br ou pelo telefone (11) 4118-0614 ou com o Agente Fiduciário pelo e-mail agentefiduciario@vortx.com.br, ou pelo telefone (11) 
4118-4292 com, no mínimo, 2 (duas) horas de antecedência em relação ao horário de início da Assembleia para que seja prestado o suporte 
adequado e, conforme o caso, o acesso do Titular de CRI seja liberado mediante o envio de novo convite individual. A Emissora recomenda 
que os Titulares de CRI acessem a plataforma eletrônica com antecedência de, no mínimo, 5 (cinco) minutos do início da Assembleia a fim 
de evitar eventuais problemas operacionais e que os Titulares de CRI Credenciados se familiarizem previamente com a plataforma 
eletrônica para evitar problemas com a sua utilização no dia da Assembleia. A Emissora não se responsabiliza por problemas de conexão 
que os Titulares de CRI Credenciados venham a enfrentar ou por qualquer outra situação que não esteja sob o controle da Emissora (e.g., 
instabilidade na conexão do Titular de CRI com a internet ou incompatibilidade da plataforma eletrônica Microsoft Teams com o equipamento 
do Titular de CRI). Voto a Distância: Os Titulares de CRI poderão optar por exercer o seu direito de voto, sem a necessidade de ingressar 
por videoconferência, enviando a correspondente instrução de voto a distância à Emissora, com cópia ao Agente Fiduciário, 
preferencialmente, em até 48 (quarenta e oito) horas antes da realização da Assembleia. A Emissora disponibilizará modelo de documento 
a ser adotado para o envio da instrução de voto a distância em sua página na rede mundial de computadores (www.fortesec.com.br) e na 
página de rede mundial de computadores na CVM. A instrução de voto deverá (i) estar devidamente preenchida e assinada pelo Titular de 
CRI ou por seu representante legal, de forma eletrônica, por meio de plataforma para assinaturas eletrônicas, com ou sem certificados 
digitais emitidos pela ICP-Brasil, (ii) ser enviada com a antecedência acima mencionada, e (iii) no caso de o Titular de CRI ser pessoa 
jurídica, ser enviada acompanhada dos instrumentos de procuração e/ou Contrato/Estatuto Social que comprove os respectivos poderes.  
Os termos ora utilizados em letras maiúsculas e aqui não definidos terão os significados a eles atribuídos no Termo de Securitização.  
São Paulo, 7 de janeiro de 2025. FORTE SECURITIZADORA S.A.

TRAVESSIA SECURITIZADORA S.A.
Companhia Aberta - CNPJ 26.609.050/0001-64 - NIRE 35.300.498.119

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DA ASSEMBLEIA GERAL DE DEBENTURISTAS DA 6ª EMISSÃO DE DEBÊNTURES SIMPLES, 
NÃO CONVERSÍVEIS EM AÇÕES, EM SÉRIE ÚNICA, DA ESPÉCIE QUIROGRAFÁRIA, COM INSTITUIÇÃO DE REGIME FIDUCIÁRIO, 

PARA DISTRIBUIÇÃO PÚBLICA, DA TRAVESSIA SECURITIZADORA S.A. (“EMISSORA”)
Ficam convocados os Srs. titulares das debêntures simples, não conversíveis em ações, em série única, da espécie quirografária, com 
instituição de regime fiduciário, para distribuição pública, da 6ª emissão da Emissora (“Debenturistas” e “Debêntures”, respectivamente), 
nos termos do Instrumento Particular de Escritura da 6ª Emissão de Debêntures Simples, Não Conversíveis em Ações, em Série Única, 
da Espécie Quirografária, com Instituição de Regime Fiduciário, para Distribuição Pública, da Travessia Securitizadora S.A. (“Escritura 
de Emissão”), a reunirem-se em Assembleia Geral de Debenturistas (“Assembleia”), a realizar-se no dia 28 de janeiro de 2025, às 
10:00 horas, de forma exclusivamente digital, por meio da plataforma “Google Meet”, sendo o acesso disponibilizado pela Emissora 
individualmente para os Debenturistas devidamente habilitados, nos termos deste Edital de Convocação, a fim de deliberar sobre as 
seguintes matérias da Ordem do Dia: (i) Postergar a data de pagamento da parcela prevista para o dia 31 de janeiro de 2025 para o 
dia 28 de fevereiro de 2025; (ii) Ratificar a concessão da dispensa (waiver) do Fluxo Mínimo Mensal de R$ 1.500.000,00 (um milhão e 
quinhentos mil reais) para R$ 800.000,00 (oitocentos mil reais) durante os meses de dezembro de 2024 e janeiro de 2025; (iii) Ratificar 
a liberação do montante de R$400.000,00 (quatrocentos mil reais) para a MOMENTO ALUGUEL DE CARROS S.A. (Devedora); e (iv) 
Autorizar o Agente Fiduciário e a Emissora, a realizar todo e qualquer ato necessário para a consecução das deliberações acima, incluindo, 
mas não se limitando, a celebração de aditamento à Escritura de Emissão, conforme aplicável. As matérias acima indicadas deverão ser 
consideradas, pelos Debenturistas, de forma independente no âmbito da Assembleia, de modo que a não deliberação ou a não aprovação 
a respeito de qualquer uma delas, não implicará automaticamente na não deliberação ou não aprovação de qualquer das demais matérias 
constantes da ordem do dia. A Assembleia será realizada exclusivamente por vídeo conferência online, na plataforma https://meet.google.
com, sem possibilidade de participação de forma presencial, sendo certo que o link de acesso à reunião será disponibilizado por correio 
eletrônico aos Debenturistas, previamente à realização da Assembleia, àqueles que enviarem solicitação por correio eletrônico para 
ri@grupotravessia.com, gestao@grupotravessia.com; juridico@grupotravessia.com; af.assembleias@oliveiratrust.com.br 
e af.controles@oliveiratrust.com.br, com até 2 (dois) dias de antecedência à data marcada para a realização da Assembleia, 
juntamente com cópias dos documentos de representação. Os Debenturistas deverão acessar o link de acesso a reunião com ao menos 
15 (quinze) minutos de antecedência à data de realização da Assembleia, identificar-se em seu acesso com o nome completo, conforme 
documentação previamente apresentada à Emissora e ao Agente Fiduciário, de forma que a Emissora e/ou o Agente Fiduciário possam 
identificar e permitir o acesso e participação à reunião. A Assembleia será integralmente gravada. O registro em ata dos Debenturistas 
presentes poderá ser realizado pelo presidente de mesa e o secretário, cujas assinaturas serão realizadas por meio de assinatura 
eletrônica ou certificado digital via Docusign ou plataforma equivalente; sem prejuízo, os Debenturistas presentes à Assembleia deverão 
formalizar a assinatura de presença por meio de assinatura eletrônica ou certificado digital via Docusign ou plataforma equivalente, se 
assim solicitado pela Emissora ou pelo Agente Fiduciário. Para os fins da Assembleia, consideram-se “Documentos de Representação”: i) 
Se participante pessoa física: cópia digitalizada de documento de identidade do Debenturista; caso representado por procurador, também 
deverá ser enviada cópia digitalizada da respectiva procuração, com firma reconhecida ou assinatura eletrônica com certificado digital, 
com poderes específicos para sua representação na Assembleia e outorgada há menos de 1 (um) ano, acompanhada do documento de 
identidade do procurador; e ii) Se demais participantes: cópia digitalizada do contrato social/estatuto social (ou documento equivalente), 
acompanhado de documento societário que comprove a representação legal do Debenturista (i.e. ata de eleição da diretoria) e cópia 
digitalizada de documento de identidade do representante legal; caso representado por procurador, também deverá ser enviada cópia 
digitalizada da respectiva procuração com firma reconhecida ou assinatura eletrônica com certificado digital, com poderes específicos 
para sua representação na Assembleia e outorgada há menos de 1 (um) ano, acompanhada do documento de identidade do procurador. 
Nos termos do artigo 26, §3º e do 29, inciso (ii) da Resolução CVM 60, além da participação e do voto à distância durante a Assembleia 
por meio do sistema eletrônico indicado pela Emissora, será também admitido o preenchimento e envio de instrução de voto à distância, 
preferencialmente, nesse caso, até 2 (dois) dias antes da realização da Assembleia (“Instrução de Voto à Distância”). Para que a Instrução 
de Voto à Distância seja considerada válida, é imprescindível: (i) o preenchimento de todos os campos, incluindo a indicação do nome 
ou denominação social completa do Debenturista, se pessoa física, ou do gestor do fundo, se representante de fundo de investimentos, e 
o número do CPF ou CNPJ, bem como indicação de telefone e endereço de e-mail para eventuais contatos; e (ii) a assinatura ao final da 
Instrução de Voto à Distância do Debenturista ou seu representante legal, conforme o caso, e nos termos da legislação vigente. A Instrução 
de Voto à Distância deverá ser rubricada e assinada, sendo aceita a assinatura através de plataforma digital, podendo ser encaminhada 
até o horário de início da Assembleia, juntamente com os documentos listados no item “i” acima, aos cuidados da Emissora, por correio 
eletrônico para ri@grupotravessia.com, gestao@grupotravessia.com; juridico@grupotravessia.com; af.assembleias@
oliveiratrust.com.br e af.controles@oliveiratrust.com.br com até 2 (dois) dias de antecedência à data marcada para a realização 
da Assembleia. Caso o Debenturista participe da Assembleia por meio da plataforma digital, depois de ter enviado Instrução de Voto a 
Distância, este poderá manifestar seu voto diretamente na Assembleia e terá sua Instrução de Voto à Distância desconsiderada. O modelo 
de instrução de voto para preenchimento e envio pelos Debenturistas, bem como a cópia da Escritura de Emissão estão disponíveis para 
consulta, na sede da Emissora e nas páginas eletrônicas da Emissora (https://www.grupotravessia.com/) e do Agente Fiduciário. Todos 
os termos empregados ou iniciados em letras maiúsculas possuem o significado que lhes é conferido na Escritura de Emissão, salvo se 
conceituado de forma diversa no presente Edital. 

São Paulo, 08 de janeiro de 2025.
TRAVESSIA SECURITIZADORA S.A

Vinicius Basile Silveira Stopa - Diretor Presidente e Diretor de Relações com Investidores.

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 1021483-42.2018.8.26.0001. O(A) MM. Juiz(a) de Direito
da 4ª Vara Cível, do Foro Regional I - Santana, Estado de São Paulo, Dr(a). Fernanda de Carvalho Queiroz, na forma
da Lei. FAZ SABER a(o) YEPOCH COMERCIAL EIRELI EPP, CNPJ 11.749.356/0001-49, que lhe foi proposta uma
ação de cobrança pelo Procedimento Comum cível por parte HAMBURG SÜDAMERIKANISCHE
DAMPFSCHIFFFAHRTS-GESELLSCHAFT KG, representada por seu agente geral no Brasil, HAMBURG SÜD BRASIL
LTDA, objetivando o recebimento do valor correspondente a R$ 207.395,49, decorrente de dívida de sobre-estadias
de contêineres. Encontrando-se o réu em lugar incerto e não sabido, foi determinada a sua CITAÇÃO, por EDITAL,
para os atos e termos da ação proposta e para que, no prazo de 15 dias, que fluirá após o decurso do prazo do
presente edital, apresente resposta. Não sendo contestada a ação, o réu será considerado revel, caso em que será
nomeado curador especial. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado
e passado nesta cidade de São Paulo, aos 18 de Outubro de 2024.

Bari Securitizadora S.A.
CNPJ/MF 10.608.405/0001-60 - NIRE 41.300.313.067

Edital de Convocação 
Assembleia Geral Extraordinária dos Titulares de Certificados de Recebíveis Imobiliários 
da 64ª (Sexagésima Quarta) Série da 1ª (Primeira) Emissão da Bari Securitizadora S.A.

Ficam convocados os titulares dos Certificados de Recebíveis Imobiliários da 64ª (Sexagésima Quarta) Série da 
1ª (Primeira) Emissão da Bari Securitizadora S.A. (“CRI”, “Emissão” e “Emissora”, respectivamente), nos termos da 
cláusula 13.33 do Termo de Securitização de Créditos Imobiliários da 64ª Série da 1ª Emissão de Certificados de 
Recebíveis Imobiliários da Bari Securitizadora S.A. celebrado em 22 de novembro de 2017 (“Termo de Securitização”), 
e Vórtx Distribuidora de Títulos e Valores Mobiliários Ltda., sociedade com sede na Cidade e Estado de São Paulo, na 
Avenida Brigadeiro Faria Lima, nº 2.277, conjunto 202, inscrita no Cadastro Nacional da Pessoa Jurídica do Ministério 
da Economia (“CNPJ”) sob o nº 22.610.500/0001-88 na qualidade de agente fiduciário (“Agente Fiduciário”), 
a participarem da Assembleia Geral Extraordinária dos Titulares de CRI, em primeira convocação, a ser realizada 
no dia 29 de janeiro de 2025, às 14 horas e em segunda convocação no dia 06 de fevereiro de 2025 às 14 horas 
(“Assembleia”), de modo exclusivamente digital, por videoconferência online na plataforma “Google Meet”, 
administrada pela Emissora, sem possibilidade de participação de forma presencial, nos termos da Resolução CVM 
nº 60, de 23 de dezembro de 2021 (“Resolução CVM 60”), sendo o acesso disponibilizado, pela Emissora, individualmente 
aos titulares dos CRI devidamente habilitados nos termos deste Edital, a Emissora convoca os titulares de CRI para 
deliberar sobre a: (i) aprovação ou não das demonstrações financeiras do Patrimônio Separado referente ao exercício 
social de setembro de 2024, acompanhada do relatório dos auditores independentes, cujo inteiro teor está 
disponibilizado no website da Emissora, acessar www.barisec.com.br, buscar o ícone “Demonstrações Financeiras CRIs”, 
“Demonstrações do Patrimônio Separado”, pesquisar pela “Série”. Os titulares dos CRI que desejarem participar da 
Assembleia deverão encaminhar, em até 48 (quarenta e oito) horas de antecedência da realização da Assembleia, 
os respectivos documentos: (a) quando pessoa física: documento de identidade com foto; (b) quando pessoa jurídica: 
cópia dos atos societários e documentos que comprovem a representação do titular; (c) quando representado por 
procurador: procuração com poderes específicos. Para o caso de envio de procuração acompanhada de manifestação de 
voto, será de responsabilidade exclusiva do outorgado a manifestação de voto de acordo com as instruções do 
outorgante. Não havendo margem para a Emissora ou o Agente Fiduciário interpretar o sentido do voto em caso de 
divergência entre a redação da ordem do dia do edital e da manifestação de voto; e (d) manifestação de voto, conforme 
abaixo para o seguinte endereço eletrônico: pos-emissao@barisecuritizadora.com.br com cópia para 
agentefiduciario@vortx.com.br e lcb@vortx.com.br. O Titular dos CRI poderá optar por exercer seu direito de voto, 
sem a necessidade de ingressar na videoconferência, enviando a correspondente manifestação de voto a distância à 
Emissora, com cópia ao Agente Fiduciário. A Emissora disponibilizará o modelo da manifestação de voto para os 
Investidores que solicitarem por meio dos e-mails: pos-emissao@barisecuritizadora.com.br, agentefiduciario@vortx.
com.br e lcb@vortx.com.br. A manifestação de voto deverá estar devidamente preenchida e assinada pelo titular dos 
CRI ou por seu representante legal, acompanhada de cópia digital dos documentos de identificação e de representação, 
se for o caso, bem como de declaração a respeito da existência ou não de conflito de interesse entre o Titular dos CRI 
com as matérias das Ordens do Dia, demais partes da operação e entre partes relacionadas, conforme definição prevista 
na legislação pertinente, em especial a Resolução CVM 94/2022 - Pronunciamento Técnico CPC 05. A ausência da 
declaração inviabilizará o respectivo cômputo do voto. O link de acesso à plataforma eletrônica será disponibilizado 
pela Emissora apenas aos titulares dos CRI que manifestarem interesse em participar da Assembleia, através dos 
endereços eletrônicos e no prazo de 48 (quarenta e oito) horas de antecedência acima informados.

São Paulo, 07 de janeiro de 2025
Bari Securitizadora S.A.

Bari Securitizadora S.A.
CNPJ/MF 10.608.405/0001-60 - NIRE 41.300.313.067

Edital de Convocação 
Assembleia Geral Extraordinária dos Titulares de Certificados de Recebíveis Imobiliários 

da 70ª (Septuagésima) Série da 1ª (Primeira) Emissão da Bari Securitizadora S.A.
Ficam convocados os titulares dos Certificados de Recebíveis Imobiliários da 70ª (Septuagésima) Série da 1ª (Primeira) 
emissão da Bari Securitizadora S.A. (“CRI”, “Emissão” e “Emissora”, respectivamente), nos termos da cláusula 13.2.1 
do Termo de Securitização de Créditos Imobiliários de Certificados de Recebíveis Imobiliários da 70ª Série da 1ª Emissão 
da Bari Securitizadora S.A. celebrado em 14 de agosto de 2019 (“Termo de Securitização”), e Vórtx Distribuidora de 
Titulos e Valores Mobiliários Ltda., sociedade com sede na Cidade e Estado de São Paulo, na Avenida Brigadeiro Faria 
Lima, nº 2.277, conjunto 202, inscrita no Cadastro Nacional da Pessoa Jurídica do Ministério da Economia (“CNPJ”) sob 
o nº 22.610.500/0001-88 na qualidade de agente fiduciário (“Agente Fiduciário”), a participarem da Assembleia Geral 
Extraordinária dos Titulares de CRI, em primeira convocação, a ser realizada no dia 27 de janeiro de 2025, às 14 
horas e em segunda convocação no dia 04 de fevereiro de 2025 às 14 horas (“Assembleia”), de modo 
exclusivamente digital, por videoconferência online na plataforma “Google Meet”, administrada pela Emissora, sem 
possibilidade de participação de forma presencial, nos termos da Resolução CVM nº 60, de 23 de dezembro de 2021 
(“Resolução CVM 60”), sendo o acesso disponibilizado, pela Emissora, individualmente aos titulares dos CRI 
devidamente habilitados nos termos deste Edital, a Emissora convoca os titulares de CRI para deliberar sobre a: 
(i) aprovação ou não das demonstrações financeiras do Patrimônio Separado referente ao exercício social de setembro 
de 2024, acompanhada do relatório dos auditores independentes, cujo inteiro teor está disponibilizado no website da 
Emissora: acessar www.barisec.com.br, buscar o ícone “Demonstrações Financeiras CRIs”, “Demonstrações do 
Patrimônio Separado”, pesquisar pela “Série”. Os titulares dos CRI que desejarem participar da Assembleia deverão 
encaminhar, em até 48 (quarenta e oito) horas de antecedência da realização da Assembleia, os respectivos 
documentos: (a) quando pessoa física: documento de identidade com foto; (b) quando pessoa jurídica: cópia dos atos 
societários e documentos que comprovem a representação do titular; (c) quando representado por procurador: 
procuração com poderes específicos. Para o caso de envio de procuração acompanhada de manifestação de voto, será 
de responsabilidade exclusiva do outorgado a manifestação de voto de acordo com as instruções do outorgante. Não 
havendo margem para a Emissora ou o Agente Fiduciário interpretar o sentido do voto em caso de divergência entre a 
redação da ordem do dia do edital e da manifestação de voto; e (d) manifestação de voto, conforme abaixo para o 
seguinte endereço eletrônico: pos-emissao@barisecuritizadora.com.br com cópia para agentefiduciario@vortx.
com.br e lcb@vortx.com.br. O Titular dos CRI poderá optar por exercer seu direito de voto, sem a necessidade de 
ingressar na videoconferência, enviando a correspondente manifestação de voto a distância à Emissora, com cópia ao 
Agente Fiduciário. A Emissora disponibilizará o modelo da manifestação de voto para os Investidores que solicitarem 
por meio dos e-mails: pos-emissao@barisecuritizadora.com.br, agentefiduciario@vortx.com.br e lcb@vortx.com.br. 
A manifestação de voto deverá estar devidamente preenchida e assinada pelo titular dos CRI ou por seu representante 
legal, acompanhada de cópia digital dos documentos de identificação e de representação, se for o caso, bem como de 
declaração a respeito da existência ou não de conflito de interesse entre o Titular dos CRI com as matérias das Ordens 
do Dia, demais partes da operação e entre partes relacionadas, conforme definição prevista na legislação pertinente, 
em especial à Resolução CVM 94/2022 - Pronunciamento Técnico CPC 05. A ausência da declaração inviabilizará o 
respectivo cômputo do voto. O link de acesso à plataforma eletrônica será disponibilizado pela Emissora apenas aos 
titulares dos CRI que manifestarem interesse em participar da Assembleia, através dos endereços eletrônicos e 
no prazo de 48 (quarenta e oito) horas de antecedência acima informados.

São Paulo, 07 de janeiro de 2025
Bari Securitizadora S.A.

Bari Securitizadora S.A.
CNPJ/ME 10.608.405/0001-60 - NIRE 41300313067

Edital de Convocação 
Assembleia Geral Extraordinária dos Titulares de Certificados de Recebíveis Imobiliários 
da 75ª (Septuagésima Quinta) Série da 1ª (Primeira) Emissão da Bari Securitizadora S.A.

Ficam convocados os titulares dos Certificados de Recebíveis Imobiliários da 75ª (Septuagésima Quinta) Série da 1ª 
(Primeira) emissão da Bari Securitizadora S.A. (“CRI”, “Emissão” e “Emissora”, respectivamente), nos termos da 
cláusula 12.3 do Termo de Securitização de Créditos Imobiliários da 75ª Série da 1ª Emissão de Certificados de 
Recebíveis Imobiliários da Bari Securitizadora S.A., celebrado em 16 de dezembro de 2019 (“Termo de Securitização”), 
e Vórtx Distribuidora de Títulos e Valores Mobiliários Ltda., sociedade com sede na Cidade e Estado de São Paulo, na 
Rua Gilberto Sabino, nº 215, 4º andar, inscrita no Cadastro Nacional da Pessoa Jurídica do Ministério da Fazenda 
(“CNPJ”) sob o nº 22.610.500/0001-88, na qualidade de agente fiduciário (“Agente Fiduciário”), a participarem da 
Assembleia Geral Extraordinária dos Titulares de CRI, em primeira convocação, a ser realizada no dia 28 de 
janeiro de 2025, às 15:00 horas, em segunda convocação, a ser realizada no dia 06 de fevereiro de 2025, às 
15:00 horas (“Assembleia”), de modo exclusivamente digital, por videoconferência on-line na plataforma 
“Google Meet”, administrada pela Emissora, sem possibilidade de participação de forma presencial, nos termos da 
Resolução CVM nº 60, de 23 de dezembro de 2021 (“Resolução CVM 60”), sendo o acesso disponibilizado, pela 
Emissora, individualmente aos titulares dos CRI devidamente habilitados nos termos deste Edital, sendo possível a 
manifestação de voto via Instrução de Voto, a Emissora convoca os titulares de CRI para deliberar sobre a: (i) aprovação 
ou não das demonstrações financeiras do Patrimônio Separado referente ao exercício social de setembro de 2024, 
acompanhada do relatório dos auditores independentes, cujo inteiro teor está disponibilizado no website da Emissora, 
acessar www.barisec.com.br, buscar o ícone “Demonstrações Financeiras CRIs”, “Demonstrações do Patrimônio 
Separado”, pesquisar pela “Série”. Os titulares do CRI que desejarem participar da Assembleia deverão encaminhar, em 
até 48 (quarenta e oito) horas de antecedência da realização da Assembleia, os seguintes documentos: (a) quando 
pessoa física: documento de identidade com foto; (b) quando pessoa jurídica: cópia dos atos societários e documentos 
que comprovem a representação do titular; (c) quando representado por procurador: procuração com poderes 
específicos. Para o caso de envio de procuração acompanhada de manifestação de voto, será de responsabilidade 
exclusiva do outorgado a manifestação de voto de acordo com as instruções do outorgante. Não havendo margem para 
a Emissora ou o Agente Fiduciário interpretar o sentido do voto em caso de divergência entre a redação da ordem do 
dia do edital e da manifestação de voto; e (d) manifestação de voto, conforme abaixo, para o seguinte endereço 
eletrônico: pos-emissao@barisecuritizadora.com.br com cópia para agentefiduciario@vortx.com.br. 
A manifestação de voto deverá estar devidamente preenchida e assinada pelo Titular do CRI ou por seu procurador, 
conforme aplicável e acompanhada dos Documentos de Representação, assim como, possuir a declaração de 
inexistência de conflito de interesse em relação às matérias da Ordem do Dia, demais partes da operação, entre as 
partes relacionadas, conforme definição prevista na legislação pertinente, em especial a Resolução CVM 94/2022 - 
Pronunciamento Técnico CPC 05. A ausência da declaração inviabilizará o respectivo cômputo do voto. Os votos 
recebidos até o início da Assembleia por meio da Manifestação de Voto a Distância serão computados como presença 
para fins de apuração de quórum e as deliberações serão tomadas pelos votos dos presentes na plataforma digital, 
observados os quóruns previstos no Termo de Securitização. Contudo, em caso de envio da manifestação de voto de 
forma prévia pelo Titular do CRI ou por seu procurador com a posterior participação na Assembleia via acesso à 
plataforma, o Titular do CRI, caso queira, poderá votar na Assembleia, caso em que o voto anteriormente enviado 
deverá ser desconsiderado. O link de acesso à plataforma eletrônica, a apresentação da Transação, o regulamento e 
relatório gerencial do Fundo será disponibilizado pela Emissora apenas aos titulares do CRI que manifestarem 
interesse em participar da Assembleia, e se habilitarem através dos endereços eletrônicos e no prazo de 48 
(quarenta e oito) horas de antecedência acima informados.

São Paulo, 07 de janeiro de 2025
Bari Securitizadora S.A.

Klekim Administração 
e Participação S.A.

CNPJ 61.591.780/0001-86 - NIRE 35.300.263.162
Edital de Convocação 

Assembléia Geral Ordinária
Ficam convocados os acionistas da Companhia para 
se reunirem em Assembleia Geral Ordinária, no dia 
20 de Janeiro de 2025, às 10:00 hs, em 1ª convo-
cação e às 11:00 hs em 2ª convocação, com qualquer 
número de presentes, na sede social, Avenida Briga-
deiro Faria Lima, 2013, Conjunto 4A, São Paulo- SP, 
com a seguinte Ordem do Dia: a) Discussão e vota-
ção das Demonstrações Financeiras dos exercícios 
findos em 2022 e 2023; b) Eleição de Diretoria com 
mandato até a Assembléia Geral Ordinária de 2026; 
c) Outros assuntos de interesse social. 

São Paulo, 06 de Janeiro de 2025. A Diretoria

Jornal 
O Dia 

SP

EDITAL DE CITAÇÃO. Processo Digital nº: 0016281-85.2024.8.26.0100. Classe: Assunto: Cumprimento de sentença
- Prestação de Serviços. Exequente: Sociedade Beneficente São Camilo. Executado: Prusso Kwiek e outro. EDITAL
DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 0016281-85.2024.8.26.0100. O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 5ª
Vara Cível, do Foro Central Cível, Estado de São Paulo, Dr(a). Gustavo Coube de Carvalho, na forma da Lei, etc.
FAZ SABER a YZAAK KWIEK YANOF, neste ato representado por seus genitores, PRUSSO KWIEK (CPF 225.456.478-
10) e PRISCILLA YANOF (CPF 222.473.058-65), que a ação de Cobrança, de Procedimento Comum, ajuizada por
Sociedade Beneficente São Camilo, foi julgada procedente, condenando-os ao pagamento da quantia de R$
51.845,16 (março de 2024). Estando os executados em lugar ignorado, foi deferida a INTIMAÇÃO por EDITAL, para
que em 15 dias, a fluir dos 20 dias supra, efetuem o pagamento, sob pena de incidência de multa de 10%, pagamento
de honorários advocatícios fixados em 10% e expedição de mandado de penhora e avaliação. Ficam as partes
executadas advertidas de que, transcorrido o prazo previsto no art. 523 do CPC sem o pagamento voluntário, inicia-
se o prazo de 15 (quinze) dias para que, independentemente de penhora ou nova intimação, apresentem, nos
próprios autos, suas impugnações. Será o presente, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado
nesta cidade de São Paulo, aos 18 de novembro de 2024.

AVANÇO S.A. INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE MÁQUINAS
CNPJ Nº 43.297.852/0001-03 – NIRE Nº 35.300.007.956

Ata de Assembleia Geral Ordinária Realizada em 06/12/2024
06/12/2024, às 10 horas, na sede social sito na Capital do Estado de São Paulo. Quórum: Totalidade do capital social. Mesa: Monica Giovanna 
Battaglio Zanatta, Presidente, e Antônio Jacinto Caleiro Palma, Secretário. Deliberações: A) Quanto ao item “A” da Ordem do dia, os acionistas, 
por unanimidade, reelegeram os 3 membros do Conselho de Administração, com mandato de 2 anos, iniciando-se em 06/12/2024 e término em 
06/12/2026, a saber: (a) como Presidente do Conselho de Administração, foi eleito o Sr. Alberto Orizio, RNE n° G225490-0 e CPF/MF n° 
234.134.748-71; (b) como Vice-Presidente do Conselho de Administração, a Sra. Luisa Orizio, RNE n° G075153-2 e CPF/MF nº 750.709.011-
68; e (c) como Conselheira, a Sra. Monica Giovanna Battaglio Zanatta, CPF/MF n° 090.356.898-52, RG n° 13.795.511-X. Encerramento: São 
Paulo, 06/12/2024. Monica Giovanna Battaglio Zanatta: Presidente da Mesa e Antônio Jacinto Caleiro Palma: Secretário da Mesa. Acionistas: 
1) Orizio Empreendimentos e Participações Ltda., 2) Monica Giovanna Battaglio Zanatta, 3) Susanna Battaglio de Paula. Esta Ata é cópia fiel da 
Ata lavrada em livro próprio. Monica Giovanna Battaglio Zanata - Presidente, Antônio Jacinto Caleiro Palma - Secretário. Visto do Advogado: 
Carolina Santos Pacin - Advogada - OAB/SP 271.510. JUCESP nº 470.329/24-5 em 30/12/2024. Marina Centurion Dardani - Secretária Geral. 

BARI SECURITIZADORA S.A.
CNPJ/MF 10.608.405/0001-60 - NIRE 41.300.313.067

Edital de Convocação - Assembleia Geral Extraordinária dos Titulares de 
Certificados de Recebíveis Imobiliários da 62ª e 63ª (Sexagési ma Segunda e 

Sexagésima Terceira) Séries da 1ª (Primeira) Emissão da Bari Securitizadora S.A.
Ficam convocados os titulares dos Certificados de Recebíveis Imobiliários da 62ª e 63ª (Sexagésima Segunda 
e Sexagésima Terceira) Séries da 1ª (Primeira) Emissão da Bari Securitizadora S.A. (“CRI”, “Emissão” e 
“Emissora”, respectivamente), nos termos da cláusula 12.11 do Termo de Securitização de Créditos Imobiliários 
das Séries 62ª e 63ª da 1ª Emissão da Bari Securitizadora S.A. celebrado em 24 de agosto de 2017 (“Termo de 
Securitização”), e Oliveira Trust Distribuidora de Títulos e Valores Mobiliários S.A., sociedade com sede na 
Cidade e Estado do Rio de Janeiro, na Avenida das Américas, nº 3.434, bloco 7, sala 201, inscrita no Cadastro 
Nacional da Pessoa Jurídica do Ministério da Economia (“CNPJ”) sob o nº 36.113.876/0001-91 na qualidade 
de agente fiduciário (“Agente Fiduciário”), a participarem da Assembleia Geral Extraordinária dos Titulares 
de CR I, em primeira convocação, a ser realizada no dia 28 de janeiro de 2025, às 14 horas e em 
segunda convocação no dia 05 de fevereiro de 2025 às 14 horas (“Assembleia”), de modo exclusivamente 
digital, por videoconferência on-line na plataforma “Google Meet”, administrada pela Emissora, sem 
possibilidade de participação de forma presencial ou manifestação de voto a distância, nos termos da 
Resolução CVM nº 60, de 23 de dezembro de 2021 (“Resolução CVM 60”), sendo o acesso disponibilizado, 
pela Emissora, individualmente aos titulares dos CRI devidamente habilitados nos termos deste Edital, 
a Emissora convoca os titulares de CRI para deliberar sobre a: (i) aprovação ou não das demonstrações 
financeiras do Patrimônio Separado referente ao exercício social findo em setembro de 2024, acompanhada do 
relat ório dos auditores independentes, cujo inteiro teor está disponibilizado no website da Emissora 
(acessar www.barisec.com.br, buscar o ícone “Demonstrações Financeiras CRIs”, “Demonstrações do Patrimônio 
Separado”, pesquisar pela “Série”). Os titulares dos CRI que desejarem participar da Assembleia deverão 
encaminhar, em até 48 (quarenta e oito) horas de antecedência da realização da Assembleia, os documentos 
de representação (contrato/estatuto social, ata de eleição, procuração, e documento de identificação RG e CPF 
dos signatários) para o seguinte endereço eletrônico: af.assembleias@oliveiratrust.com.br com cópia para 
pos-emissao@barisecuritizadora.com.br. O link de acesso à plataforma eletrônica será disponibilizado pela 
Emissora apenas aos titulares dos CRI que manifestarem interesse em participar da Assembleia, através 
dos endereços eletrônicos e no prazo de 48 (quarenta e oito) horas de antecedência acima informados. 
São Paulo, 09 de janeiro de 2025. Bari Securitizadora S.A.

FAIR CORRETORA DE CÂMBIO S.A.
CNPJ nº 32.648.370/0001-26 - NIRE 35300313755

ATA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA REALIZADA EM 07.10.2024
DATA: 07 de outubro de 2024, às 09:00 horas. LOCAL: Sede Social da Fair Corretora de Câmbio S.A. (“Companhia”), 
na Rua Vergueiro, nº 1.753/1.759 - 6º, 7º e 9º andares - Vila Mariana - São Paulo - SP - CEP 04101-000. CONVOCAÇÃO 
E PRESENÇA: Dispensada a convocação em virtude da presença da acionista representando a totalidade do capital so-
cial da Sociedade, nos termos do parágrafo 4º do artigo 124 da Lei nº 6.404/76 (“Lei das S.A.”), conforme verificado no 
Livro de Presença de Acionistas e a assinatura na presente ata. MESA: Presidente: José Lavia. Secretário: Thais Luzia La-
via. ORDEM DO DIA: 1. Deliberar sobre a alteração do limite de operações de câmbio com clientes para liquidação 
pronta para até US$500.000,00 (quinhentos mil dólares dos Estados Unidos) e, consequentemente, reforma do Artigo 
3º do Estatuto Social; e 2. Reformar e consolidar o Estatuto Social, para atender ao item anterior. CONSIDERAÇÕES 
PRELIMINARES: De acordo com a Lei nº 14.030, editada pelo Governo Federal em 28 de julho de 2020 e por ser esta 
instituição uma Sociedade Anônima de Capital Fechado, esta Assembleia Geral foi realizada de maneira digital e os vo-
tos relativos às matérias acima foram manifestados expressamente durante a Assembleia, com a assinatura dos partici-
pantes de forma eletrônica através da plataforma digital com senha pessoal e intransferível capaz de comprovar a sua 
autoria e a integridade, na forma do § 2º do art. 10 da medida provisória nº 2.200-2/2001. DELIBERAÇÕES: Prelimi-
narmente, a única acionista aprovou a lavratura da presente ata na forma sumária, nos termos do Artigo 130, § 1º da 
Lei das S.A. Em ato contínuo, a acionista, detentora da totalidade das ações ordinárias da Companhia, deliberou, sem 
qualquer ressalva ou restrição, o que segue: 1. Reformar o Artigo 3º do Estatuto Social: 1.1. A reforma do Artigo 
3º do Estatuto Social, com a finalidade de alterar o valor o limite de operações de câmbio com clientes para liquidação 
pronta para até US$500.000,00 (quinhentos mil dólares dos Estados Unidos), nos termos da Resolução BCB nº. 277 de 
31 de dezembro de 2022, atualizada pela Resolução BCB nº. 401 de 17 de julho de 2024. 1.2. Desta forma o Artigo 3º 
do Estatuto Social passa a viger com a seguinte redação: “ARTIGO 3º: A sociedade tem por objeto social exclusivo a in-
termediação em operações de câmbio e a prática de operações no mercado de câmbio, podendo realizar as seguintes 
operações: a) Operações de câmbio com clientes para liquidação pronta de até US$500.000,00 (quinhentos mil dólares 
dos Estados Unidos) ou o seu equivalente em outras moedas, não sendo permitidas transferências referentes a negocia-
ção de instrumentos financeiros derivativos no exterior; e b) Operações para liquidação pronta no mercado interbancá-
rio, arbitragens no País e arbitragens com o exterior.” 2. Reformar e Consolidar o Estatuto Social: 2.1. A reforma 
e a consolidação do Estatuto Social para atender ao deliberado no item “1” supra, o qual é apensado a presente ata na 
forma do Anexo I. ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente declarou suspensos os trabalhos 
pelo tempo necessário a lavratura desta ata em livro próprio, a qual foi lida, aprovada e por todos assinada. As partes 
admitem como válida a assinatura do presente instrumento em forma eletrônica, por meio da plataforma e sistema ele-
trônico com senha pessoal e intransferível capaz de comprovar a sua autoria e a integridade, na forma do § 2º do art. 
10 da medida provisória nº 2.200-2/2001. São Paulo, 07 de outubro de 2024. ASSINATURAS: Presidente: José Lavia. 
Secretária: Thais Luzia Lavia. Acionista: FAIR PARTICIPAÇÕES LTDA., neste ato representada por seu diretor Sr. José La-
via. Mesa: JOSÉ LAVIA - Presidente, THAIS LUZIA LAVIA - Secretária. Acionista: FAIR PARTICIPAÇÕES LTDA - José 
Lavia - Diretor. JUCESP nº 468.339/24-3 em 23.12.2024. Marina Centurion Dardani - Secretária Geral em Exercício.

USUCAPIÃO EXTRAJUDICIAL ORDINÁRIA (Art. 216-A da Lei Federal 
nº 6.015/73) JERSÉ RODRIGUES DA SILVA, 2º Oficial de Registro de 
Imóveis da Capital. FAZ SABER a todos quantos o presente Edital virem 
ou dele conhecimento tiverem que, perante esta Serventia, localizada na 
rua Vitorino Carmilo, 576, térreo, no Bairro da Barra Funda, CEP 01153-
000, foi prenotado sob o nº 538.854, em 15/08/2024, o Requerimento feito 
pela AZUL COMPANHIA DE SEGUROS GERAIS, inscrita no CNPJ sob nº 
33.448.150/0001-11, com sede na Cidade do Rio de Janeiro, Estado do Rio 
de Janeiro, na Avenida Rio Branco, nº 80, 16º ao 20º andar, Centro – CEP: 
20040-070, objetivando a USUCAPIÃO EXTRAJUDICIAL ORDINÁRIA de 
UMA LOJA sob nº 115 com respectivo sub-solo, localizado no pavimen-
to térreo do EDIFÍCIO RIBEIRO DA SILVA, situado na Alameda Ribeiro 
da Silva, nºs 115 e 121  no 11º Subdistrito – Santa Cecília, objeto da 
matrícula nº 14.490, deste Serviço Registral. Em observância à previsão 
legal contida no $ 4º do artigo 216-A, da Lei Federal nº 6.015/73, alterada 
pela Lei Federal 13.465, de 11/07/2017, e nos itens 416 e 425.1 do Capítulo 
XX das Normas de Serviço da Corregedoria Geral da Justiça, deste Estado, 
e, ainda, Nos termos do Provimento nº 65 do CNJ, artigos 15 e 16, § 1º, 
“V”, que diz:- “a advertência de que a não apresentação de impugna-
ção no prazo previsto neste artigo implicará anuência ao pedido de 
reconhecimento extrajudicial da usucapião”; e, § 2º, do mesmo artigo 
16, que diz:- “os terceiros eventualmente interessados poderão mani-
festar-se no prazo de 15 dias úteis após o decurso do prazo do edital 
publicado”, fica ele por este Edital INTIMADO da existência do referido 
processo, franqueando-lhe a possibilidade de comparecer a este Serviço 
Registral, de segunda a sexta feira, no horário das 9:00 às 16:00 horas, a 
fim de obter mais amplos esclarecimentos acerca da presente USUCAPIÃO 
EXTRAJUDICIAL ORDINÁRIA, processada nos termos da legislação vigen-
te, acima mencionada, a qual poderá se manifestar em 15 (quinze) dias 
úteis contados da data da publicação deste Edital. E para que chegue 
ao conhecimento de terceiros eventualmente interessados e não venham de 
futuro alegar ignorância, expede-se o presente edital que será publicado em 
um dos jornais de maior circulação da Comarca de São Paulo. São Paulo, 
19 de novembro de 2024. O Oficial (Jersé Rodrigues da Silva).

Vijay 5 Participações S.A.
CNPJ nº 42.258.918/0001-85 - NIRE 35300570464

Ata de Assembleia Geral Extraordinária realizada em 21 de novembro de 2024
Aos 21/11/2024, às 09:00 h., na sede, com a presença da totalidade. Mesa: Presidente - Luiz Antônio Maciel; e Secretária - Rubia Silva Passos 
Fernandez. Deliberações Unânimes: (i) Aprovar a lavratura da presente ata na forma de sumário, como faculta o artigo 130, parágrafos 1º e 2º 
da Lei das S.A.; (ii) Tomar conhecimento dos pedidos de renúncia apresentados, nesta data, pelos atuais membros da Diretoria da Companhia, 
abaixo indicados, conforme cartas de renúncia arquivadas na sede da Companhia: (a) Luiz Antonio Maciel, RG nº MG-3.189.887 SSP/MG, 
CPF nº 680.754.726-91; (b) Rubia Silva Passos Fernandez, RG nº MG 6325828 SSP/MG, CPF nº 029.013.126- 08; (iii) Aprovar a alteração da 
denominação social da Companhia, de “Vijay 5 Participações S.A.” para “Tauá Participações Esportes S.A.”, passando o Artigo 1º do Estatuto 
Social da Companhia a viger com a seguinte redação: “Artigo 1º. A Tauá Participações Esportes S.A. (a “Companhia”) é uma sociedade por 
ações, de capital fechado, que se rege por este Estatuto Social e pelas disposições legais que lhe forem aplicáveis.” (iv) Aprovar a alteração 
do endereço da sede da Companhia de Rua Líbero Badaró, nº 158, 22º andar, conjunto 221, Parte, Centro, São Paulo, Estado de São Paulo, CEP 
01008-904” para Rua Pedroso Alvarenga, nº 900, Conjunto 11, Sala D, Itaim Bibi, São Paulo, Estado de São Paulo, CEP 04531-011, passando o 
Artigo 3º do Estatuto Social a viger com a seguinte redação: “Artigo 3º. A Companhia tem foro na cidade de São Paulo, Estado de São Paulo, na 
Rua Pedroso Alvarenga, nº 900, Conjunto 11, Sala D, Itaim Bibi, São Paulo, Estado de São Paulo, CEP 04531-011.” (v) Ato seguinte, aprovar a 
eleição dos seguintes membros para compor a Diretoria da Companhia, com mandado unificado de 2 anos, para os cargos de Diretores sem 
designação específica da Companhia, a contar da presente data: (a) Alexandre Bourgeois, RG nº 62.796.661-5, CPF nº 043.011.987-92; e (b) 
Marcus dos Santos Mingoni, RG nº 19.841.551-5, CPF nº 146.522.218-94. (v.1) Os Diretores ora eleitos tomaram posse nos seus respectivos 
cargos mediante assinatura dos respectivos termos de posse constantes no ANEXO II. (vi) Aprovar a consolidação do Estatuto Social da 
Companhia, considerando aprovação dos itens (iii) e (iv) acima. (vii) Autorizar os Diretores da Companhia a tomarem todas as providências 
necessárias para efetivar e implementar as deliberações aprovadas na presente Assembleia Geral Extraordinária da Companhia, bem como, 
proceder ao arquivamento desta Ata perante a Junta Comercial do Estado de São Paulo. Nada mais. São Paulo, 21 de novembro de 2024. 
Íntegra da Ata e Estatuto encontra-se disponível no site: www.jornalodiasp.com.br/leiloes-publicidade-legal/
Jucesp nº 409.092/24-1 em 26/11/2024. Marina Centurion Dardani - Secretária Geral em Exercício.

Oferta de crédito
impulsionou venda de

veículos em 2024,
diz Fenabrave

O resultado positivo de 2024, com crescimento de 14,15% na
venda de veículos novos [e que inclui automóveis, comerciais le-
ves, ônibus e caminhões], pode ser explicado principalmente pela
oferta de crédito, que se expandiu com a aprovação do Marco Legal
das Garantias. A afirmação foi feita na quarta-feira (08) pelo novo
presidente da Federação Nacional da Distribuição de Veículos
Automotores (Fenabrave), Arcelio Alves dos Santos Júnior.

“Com certeza, a aprovação do Marco Legal das Garantias foi um
fator super importante porque volta na questão do crédito, que é
fundamental para o nosso setor”, disse, após entrevista coletiva
concedida na sede da Fenabrave para apresentação do balanço do
setor. Além disso, destacou, o resultado do setor também sofreu
influência do crescimento do Produto Interno Bruto (PIB) e do
agronegócio.

Em todo o ano passado, mais de 2,6 milhões de unidades de
veículos novos foram comercializados, apontou o balanço do setor.
Considerando-se apenas os automóveis e comerciais leves (como
picapes e furgões) o crescimento foi de 14,02% em relação a 2023,
com o emplacamento de 2.484.740 unidades.

Para 2025, a Fenabrave projeta uma desaceleração motivada por
uma alta na taxa de juros, com crescimento em torno de 5% nas
vendas de automóveis, comerciais leves, ônibus e caminhões. Além
disso, o setor espera crescimento de 7% na venda total de veículos,
o que incluiria também motocicletas e implementos rodoviários. A
entidade reforçou, no entanto, que essa é uma projeção “conserva-
dora”.

“Esperamos que, apesar do nosso conservadorismo, possamos
revisar os números”, disse o presidente da entidade. “Acreditamos
que, se as condições econômicas melhorarem, especialmente vin-
culadas a juros e taxa cambial, possamos rever o número até para
cima”, falou. (Agência Brasil)

Poupança tem saída
de R$ 15,4 bilhões

em 2024
As retiradas da poupança superaram os depósitos em R$ 15,44

bilhões, informou na quarta-feira (8), em Brasília, o Banco Central
(BC). Os dados constam do relatório de poupança divulgado pelo
BC e mostram que, no ano passado, os brasileiros aplicaram na
poupança R$ 4,17 trilhões e sacaram R$ 4, 21 trilhões. Esse é o
melhor resultado nos últimos quatro anos.

Em 2023, o resultado, segundo o BC, ficou negativo em R$ 87,81
trilhões, enquanto, em 2022 e 2021, ficou negativo em R$ 103,24 e R$
35,5 trilhões, respectivamente.

No ano passado, a poupança registrou um rendimento de R$
64,29 trilhões e um saldo de R$ 1,031 trilhões.

Depósitos
O relatório mostra ainda que, em dezembro do ano passado, os

depósitos da caderneta de poupança superaram os saques. No mês
passado, foram aplicados R$ 400,14 bilhões. As retiradas somaram
R$ 395,18 bilhões. Com isso, a captação líquida da aplicação fechou
o mês passado em R$ 4,96 bilhões e o rendimento foi de R$ 5,6
bilhões.

Ainda de acordo com o BC, os recursos aplicados da caderneta
em crédito imobiliário (Sistema Brasileiro de Poupança e Emprésti-
mo - SBPE) registraram depósitos de R$ 343,25 bilhões e saques de
R$ 340,57 bilhões, enquanto os valores aplicados no crédito rural
atingiram R$ 56,891 bilhões e as retiradas R$ 54,605 bilhões.

Em relação à captação líquida, o relatório mostra que, em dezem-
bro, os valores do SBPE ficaram em R$ 2,672 bilhões, enquanto os
recursos aplicados no crédito rural tiveram captação líquida de R$
2,286 bilhões.

No mês passado, a poupança rendeu R$ 4,077 bilhões e a pou-
pança rural R$ 1,513 bilhão. (Agência Brasil)



Mudanças nas redes sociais
prejudicam a democracia, diz Sidônio
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O publicitário Sidônio Pal-
meira, que será o próximo minis-
tro da Secretaria de Comunica-
ção Social da Presidência (Se-
com), comentou na quarta-feira
(8) as mudanças anunciadas
pela multinacional Meta, empre-
sa de tecnologia que controla
Facebook, Instagram e Whatsa-
pp, no funcionamento dessas
redes sociais. Entre as altera-
ções, está uma nova política de
moderação de conteúdos nes-
sas plataformas, que inclui o fim
do programa de checagem de
fatos que verifica a veracidade
de informações que circulam nas

redes, o fim de restrições para
assuntos como migração e gê-
nero, e a promoção de “conteú-
do cívico”, entendido como in-
formações com teor político-ide-
ológico.

“Isso é ruim pra democracia.
Por quê? Porque você não faz o
controle da proliferação do ódio,
da desinformação, da fake news.
Esse que é o problema. E a gen-
te precisa ter um controle. É pre-
ciso ter uma regulamentação das
redes sociais. Isso tem que es-
tar acontecendo na Europa, nos
países daqui. Por que que nos
Estados Unidos, muitas vezes,

botam pra fora lá o TikTok e não
querem? Por que que a China
barra isso? E por que que a gen-
te fica exposto a tudo isso? Essa
é a pergunta”, afirmou o publici-
tário a jornalistas, no Palácio do
Planalto, na quarta-feira (8) após
participar do ato político em de-
fesa da democracia e em memó-
ria dos atos golpistas de 8 de
janeiro.

Embora as novas regras da
Meta, por enquanto, só tenham
validade dos Estados Unidos, o
futuro ministro de Lula disse
que cabe aos países, de forma
soberana, estabelecerem uma le-

gislação que abranja o funcio-
namento do setor, sem especifi-
car. “Agora, a decisão da meta é
uma decisão de uma empresa. O
governo brasileiro e a justiça bra-
sileira podem adotar outros cri-
térios. Claro, claro. A gente tem
um país autônomo, independen-
te, que vai tomar as medidas ne-
cessárias”, afirmou.

O atual secretário de Políti-
cas Digitais da Secom, João
Brant, já havia criticado na ter-
ça-feira (7) o anúncio da Meta.
Segundo ele, a empresa sinaliza
de forma explícita que não acei-
ta a soberania dos países sobre

o funcionamento do ambiente
digital, em uma antecipação de
ações que serão tomadas pelo
governo de Donald Trump, pre-
sidente eleito dos Estados Uni-
dos, que toma posse no dia 20
de janeiro.

Novo ministro
Sidônio foi anunciado na ter-

ça-feira (7) como novo ministro,
no lugar de Paulo Pimenta, e
deve ser empossado na próxima
terça-feira (14). Na conversa com
jornalistas, ele revelou que o pre-
sidente Lula, na metade do man-
dato, espera que a Secretaria de

Comunicação Social possa co-
municar com eficácia as ações
do governo para a população
pelos próximos dois anos.

“O governo tem muita coisa
e a sensação que eu tenho é o
seguinte, a expectativa do go-
verno é maior do que o governo
e o governo é maior do que a
percepção popular. O ideal, no
governo, é que os três [pontos]
estejam alinhados. É nossa com-
preensão. E aí, como fazer isso?
Aí tem a questão de comunica-
ção, tem a questão de gestão e
tem a questão de política”, ob-
servou. (Agência Brasil)

Promotoria denuncia policiais que
mataram estudante de medicina em SP

Os policiais militares (PMs)
que mataram o estudante de
medicina Marco Aurelio Cárde-
nas Acosta, de 22 anos, com um
tiro à queima-roupa, em um ho-
tel na Vila Mariana, em São Pau-
lo, foram denunciados na quar-
ta-feira (8) pela Promotoria de
Justiça do IV Tribunal do Júri
da capital. Em novembro do ano
passado, durante uma ação de
patrulhamento, os PMs Guilher-
me Augusto Macedo e Bruno

Carvalho do Prado atiraram no
rapaz, que estava desarmado.

A denúncia foi apresentada
pelos promotores Estefano
Kummer, Antonio Folgado e
Enzo Boncompagni, que desta-
caram o motivo torpe e a impos-
sibilidade de defesa da vítima
no crime. Assim, os acusados
responderão por homicídio
qualificado.

No documento da Promoto-
ria, consta que, enquanto um

dos policiais causou a morte do
jovem ao atirar contra ele, o ou-
tro prestou auxílio moral e ma-
terial para o crime.

O crime ocorreu na madru-
gada de 20 de novembro, quan-
do os policiais militares patru-
lhavam as ruas do bairro. Con-
forme imagens de câmeras de
vídeo do comércio local, o uni-
versitário deu um tapa no retro-
visor da viatura e correu. Na
perseguição, ele entrou no ho-

tel onde estava hospedado com
uma amiga.

No saguão do hotel, um PM
tentou segurar a vítima pelo bra-
ço. O outro policial encurralou o
rapaz, que chegou a deferir um
chute no agente de segurança.
Na briga, o estudante foi atingi-
do por um tiro no abdômen.

“É certo que os policiais agi-
ram impelidos por motivo tor-
pe, em retaliação ao tapa desfe-
rido pela vítima no retrovisor da

viatura, empregando força letal
contra pessoa que estava niti-
damente alterada e desarmada,
com evidente abuso de autori-
dade e inobservância dos pro-
cedimentos operacionais pa-
drão. Além disso, o homicídio
foi cometido com emprego de
recurso que dificultou a defesa
da vítima, haja vista que os po-
liciais estavam armados, em su-
perioridade numérica e realiza-
ram a abordagem de forma vio-

lenta, iniciando o confronto
corporal com o suspeito”, diz o
texto da denúncia.

Na sexta-feira (3), a Polícia
Civil pediu a prisão preventiva
dos dois PMs. O PM Guilherme
Augusto Macedo foi indiciado
no inquérito policial-miliar
(IPM) por homicídio doloso,
mesma situação do colega Bru-
no Carvalho do Prado. Ambos
estão afastados das atividades.
(Agência Brasil)

O Ministério Público Fede-
ral (MPF) oficiou na quarta-fei-
ra (8) a empresa Meta – que
controla Facebook, Instagram e
Whatsapp – sobre as mudan-
ças que a companhia anunciou
em relação às políticas de mo-
deração de conteúdo de suas
redes sociais. O MPF concede
30 dias úteis para o escritório
da plataforma no Brasil se ma-
nifestar.

Entre os questionamentos
do MPF, está se as mudanças
anunciadas pelo dono da Meta,
o empresário Mark Zuckerberg,
serão aplicadas no Brasil. Além
disso, questiona quando as
mudanças entrariam em vigor
no país e pede mais detalhes
sobre as novas regras, “para
avaliar em que medida elas po-
dem, eventualmente, impactar

MPF questiona Meta
sobre mudanças nas
regras do Facebook

 e Instagram

direitos dos usuários destas
plataformas que vivem em nos-
so país”.

Assinado pelo procurador
da república Yuri Corrêa da Luz,
do MPF de São Paulo (SP), o
ofício foi enviado no âmbito do
inquérito que apura, desde
2021, “eventuais violações de
direitos fundamentais” por par-
te das principais plataformas
digitais que operam no Brasil,
desde o X, até o Telegram, Ti-
kTok e Youtube, além das re-
des controladas pela Meta.

O inquérito apura as medi-
das que as redes sociais ado-
tam para detectar e combater
ações como a produção de con-
teúdos falsos, o disparo de
mensagens em massa e o uso
de robôs e perfis fictícios.
(Agência Brasil)
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Açúcar fecha com baixa de até 1,08% em NY;
consultoria aponta que preços devem seguir pressionados

Na quarta-feira (08), os pre-
ços do açúcar voltaram a fechar
em queda. Na Bolsa de Nova York
as perdas chegaram em 1,08%,
enquanto em Londres os recuos
foram até a 0,77%. Em relatório
divulgado nesta quarta, a Con-
sultoria Agro do Itaú BBA apon-
tou que os preços do adoçante
devem seguir pressionados pe-
las elevadas chuvas no Brasil.

Na Bolsa de Nova York, o
contrato março/25 caiu 0,21 cents
(-1,08%), fechando a 19,24 cents/
lbp. O maio/25 teve baixa de 0,15
cents (-0,83%), encerrando o dia
a 17,96 cents/lbp. Já o julho/25
recuou 0,12 cents (-0,68%), sen-
do negociado a 17,60 cents/lbp,
enquanto o outubro/25 caiu 0,10
cents (-0,56%) e fechou a 17,64
cents/lbp.

Em Londres, o março/25 re-

gistrou uma queda de US$ 3,90 (-
0,77%), cotado a US$ 503,70 por
tonelada. O maio/25 também re-
cuou, fechando a US$ 506,50 por
tonelada, com baixa de US$ 3,90
(-0,76%). O agosto/25 caiu US$
3,80 (-0,76%), terminando o dia a
US$ 497,50 por tonelada, enquan-
to o outubro/25 perdeu US$ 3,10
(-0,63%), encerrando a US$
491,90 por tonelada.

“O balanço global de açúcar
segue com um leve superávit na
safra 2024/25, porém há perspec-
tiva ele se elevar dependendo das
chuvas do Brasil nos próximos
meses. Os preços do açúcar no
mercado internacional devem re-
fletir o clima no cinturão da cana-
de-açúcar no Brasil, além do de-
senvolvimento das safras na
Ásia, particularmente na Índia e
na Tailândia. A maior oferta de

produto no Brasil, conjuntamen-
te com o real desvalorizado, for-
mam um cenário de preços pres-
sionados para o açúcar no curto
prazo”, destaca a consultoria.

Em relação à Índia, o Itaú BBA
destaca o atraso na safra, que
resultou em uma diminuição de
15,6% na produção do país du-
rante o último trimestre de 2024.
Entretanto, a avaliação, assim
como Mauricio Muruci, da Safras
& Mercado, já havia afirmado ao
Notícias Agrícolas, é de que esse
atraso não resulta em uma queda

de produção. Ainda assim, uma
menor área pode indicar sim uma
produção menor. Com isso, a es-
timativa é de uma diminuição para
29,5 milhões de toneladas, 6,2%
em relação à safra anterior.

Dessa forma, a Índia pode ser
um grande fator de influência
para os preços, dependendo de
que rumo tome as exportações do
país. “A discussão do mercado
na Índia, passa pela forte inge-
rência do governo, pois ele segue
restringindo exportações locais,
além do seu programa de mistura

de etanol na gasolina. Caso a pro-
dução indiana desaponte, o go-
verno poderá restringir a utiliza-
ção do etanol a base de cana
(como já fez ano passado) para
garantir o suprimento do alimen-
to no mercado local, de forma a
diminuir a possibilidade da Índia
ser um fator altista para os preços
do mercado internacional nos pró-
ximos meses”, aponta o Itaú BBA.

O indicador Cepea Esalq mos-
tra, em São Paulo, o açúcar cris-
tal branco com valor de R$
158,99/saca, com baixa 1,23%. O

açúcar cristal em Santos (FOB)
tem valor de R$ 149,67/saca, após
redução de 0,89%. O cristal em-
pacotado em São Paulo vale R$
16,9754/5kg. O refinado amorfo
está cotado em R$ 3,7868/kg, bai-
xa de 0,26%. O VHP tem preço de
R$ 112,45/saca.

Em Alagoas, também com
base no que mostra o indicador
Cepea Esalq, o preço do açúcar
está em R$ 151,59/saca. Na Paraí-
ba, a cotação é de R$ 147,09/saca.
Em Pernambuco, o adoçante vale
R$ 148,12/saca. (Notícias do Agro)

Reino Unido começa a cobrar por
autorização de viagem para brasileiros

Desde a quarta-feira (8), bra-
sileiros e viajantes de dezenas de
outras nacionalidades que quise-
rem ingressar no Reino Unido
terão que pagar 10 libras esterli-
nas, o equivalente a cerca de R$
77 no câmbio atual, pela chama-
da Autorização de Viagem Eletrô-
nica (ETA, na sigla em inglês).

A medida aplica-se a porta-
dores de todos os tipos de pas-
saportes (comum, oficial ou di-
plomático) sem nacionalidade

britânica ou irlandesa que dese-
jarem visitar um dos quatro paí-
ses que integram o Reino Unido
(Escócia, Inglaterra, Irlanda do
Norte e País de Gales), incluindo
bebês e crianças.

Segundo o governo britâni-
co, o ETA não será exigido de
quem já possui visto ou permis-
são para viver, trabalhar ou estu-
dar no Reino Unido.

Com a autorização, será pos-
sível permanecer em território bri-

tânico por até seis meses. O ETA,
contudo, não possibilita ao via-
jante realizar qualquer tipo de tra-
balho remunerado ou não remu-
nerado, exceção a quem tiver o
chamado visto Creative Worker.

A autorização pode ser obti-
da por meio de aplicativo para
iPhone e do site do próprio go-
verno britânico.

Para solicitar a ETA, o reque-
rente precisará enviar uma cópia
digitalizada do passaporte origi-

nal; uma foto do seu rosto e in-
formar o número de um cartão de
crédito ou débito. Cada viajante
deve fazer sua requisição indivi-
dualmente. Em nota divulgada na
primeira quinzena de dezembro,
o Itamaraty informou que, segun-
do as autoridades britânicas, as
solicitações serão respondidas
em até 3 dias úteis, em média.

Outras orientações estão dispo-
níveis no site do Ministério das Re-
lações Exteriores. (Agência Brasil)

Governo de SP oferece atendimento psicológico
gratuito para passageiros do transporte público

A Secretaria dos Transportes
Metropolitanos, em parceria com
o dr.consulta, viabiliza, entre de-
zembro de 2024 e janeiro de 2025,
o projeto “É falando que a gente
se cuida”, que oferece atendi-
mento online com psicólogos em
uma cabine vai circular por qua-
tro estações do Metrô, da CPTM
e terminais da EMTU. Os 6,7 mi-
lhões de passageiros que utilizam
diariamente o transporte público
de São Paulo terão acesso a ses-
sões gratuitas de atendimento
psicológico.

A iniciativa retorna após o
sucesso da primeira edição, que
aconteceu no Setembro Amare-
lo, estendendo a ação para 2 me-
ses de duração. A ideia é reforçar
a importância da prevenção e da
escuta quando o assunto é saú-
de mental. “Na correria do dia a
dia, muitas vezes a saúde emoci-
onal pode ficar em segundo pla-
no. Ao levar acolhimento psico-
lógico gratuito para onde circu-
lam milhões de pessoas, temos a
chance de mudar essa cultura e
conscientizar as pessoas sobre
como a prevenção a questões de
saúde mental tem o poder de
transformar vidas”, aponta Pau-

lo Yoo, diretor médico do
dr.consulta.

O período escolhido para a
volta do projeto também tem uma
razão importante: dezembro é um
mês em que distúrbios de saúde
mental ficam mais evidentes por
conta das festas de final de ano e
janeiro é o mês do calendário de-
dicado à saúde mental, o chama-
do Janeiro Branco.

Um levantamento recente da
Organização Mundial da Saúde
(OMS) indicou que 5,8% de toda
a população brasileira sofre de
depressão, o que equivale a qua-
se 12 milhões de pessoas. Ainda
temos mais um fator crítico, mui-
tos dos casos não são notifica-
dos, considerando-se o território
nacional. Além disso, até 60%
das pessoas que cometeram sui-
cídio nunca buscaram ajuda de
um profissional de saúde mental
ao longo da vida, contribuindo
para a exacerbação do sentimen-
to de desesperança e agravo do
problema.

Por isso, o projeto abre tam-
bém uma discussão importante
sobre a seriedade do tema e a
necessidade de as pessoas pro-
curarem por ajuda qualificada

quando seus sentimentos não
estão em um estado de equilíbrio
psicológico. “Não é só sobre fa-
lar, mas sobre dialogar com pro-
fissionais tecnicamente prepara-
dos que possuem escuta tera-
pêutica e estão conectados com
as necessidades individuais do
paciente, tratando problemas re-
lacionados a emoções, compor-
tamentos e processos mentais”,
comenta Eliane Thot, psicóloga
do dr.consulta.

A ação “É falando que a gen-
te se cuida” vai circular por 4 es-
tações do Metrô, da CPTM e da
EMTU em janeiro, dos dias 6 a
31, nas estações Tamanduateí
(CPTM), São Mateus (EMTU),
Tucuruvi (Metrô) e Eng. Goulart
(CPTM). Os atendimentos virtu-
ais ficam disponíveis de segun-
da a sexta-feira, das 9h às 12h30
e das 13h30 às 16h.

Secretaria dos Transportes
Metropolitanos

A STM tem como missão a
formulação de políticas públicas
que assegurem a mobilidade ur-
bana integrada, segura, acessível
e sustentável para concretização
do direito social do acesso ao

transporte. A Pasta é referência
no planejamento e na gestão do
transporte metropolitano de pas-
sageiros que, diariamente, trans-
porta cerca de 8,5 milhões de pes-
soas, na média dos dias úteis.
Vinculadas à STM, estão a
CPTM, EMTU e o Metrô, além
da Estrada de Ferro Campos do
Jordão, no interior do Estado.

Sobre o dr.consulta
O dr.consulta é uma rede de

saúde que integra atendimento
primário e secundário para toda
a região metropolitana de São
Paulo. Utiliza tecnologia avança-
da para levar saúde de qualidade
a preços acessíveis a toda a po-
pulação.

Com mais de 3 milhões de
pacientes atendidos e 29 centros
médicos próprios, oferece aten-
dimento em mais de 60 especiali-
dades, tendo a disposição mais
de 3 mil tipos de serviços entre
consultas online e presenciais,
exames de análises clínicas, de ima-
gem e de outras especialidades,
atendimento domiciliar, vacinas,
serviços odontológicos, micro
procedimentos e cirurgias de baixa
complexidade. (Governo de SP)


